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смотрите ежедневно  
на сайте газеты в разделе «документы»:

rv-ryazan.ru/документы
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ПЯТНИЧНЫЙ ВЫПУСК
Индекс	П5431	
88 руб. 21 коп./529 руб. 26 коп.

льготная	ПодПИска	
Индекс	П5432	
78 руб. 53 коп./471 руб. 18 коп.

Без	комПлекта		
офИцИальных	документов
Индекс	П5419	
127 руб. 29 коп./763 руб. 74 коп.

льготная	ПодПИска	
Индекс	П5429	
117 руб. 65 коп./705 руб. 90 коп.

с	комПлектом		
офИцИальных	документов
Индекс	П4710
194 руб. 60 коп./1167 руб. 60 коп.
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русская ракета
Наш оТВеТ СаНКцИоННоЙ ПолИТИКе

время  
большой 
уборки
второй общегородской 
субботник в рязани про-
шел при хорошей погоде

В субботу жители област-
ного центра и представители 
администрации города при-
водили в порядок город пос-
ле зимы. 

Во время проведения пер-
вого общегородского суббот-
ника в самом начале апреля 
погода была ненастной, и это 
осложнило работу. Но зато 
теперь, после дождей, снег со-
шел быстро, так что ничто не 
помешало генеральной убор-
ке со второй попытки. С терри-
торий был убран мусор, нако-
пившийся за зиму, сухие ветки, 
прошлогодние листья, что осво-
бодило дорогу молодой порос-
ли. еще несколько теплых дней 
– и  Рязань станет зеленой, а 
весна окончательно вступит в 
свои права. 

Но в городе еще много не-
убранных участков. Большая 
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спасск-рЯЗанский. В связи с подъемом воды в реке 
оке наплавной мост у села Троица с 11 апреля закрыли для 
проезда автомобилей. для прохода пешеходов перекинули 
мостки. На мосту у Фатьяновки закрыт проход и для пешехо-
дов. По информации водомерных постов, у населенных пун-
ктов Старая Рязань и Половское уровень воды продолжает 
подниматься. Поэтому работа наплавных мостов в Спасском 
районе на период весеннего половодья приостановлена.

ермишь. В ермишинском районном доме культуры про-
шел фестиваль-концерт патриотической песни «о Родине, 
о мужестве, о славе» в поддержку Вооруженных сил Рос-
сии. глава администрации района юрий Виноградов вру-
чил памятный знак губернатора «125 лет со дня рождения 
С.а. есенина» Сергею Калинину, председателю районного 
отделения «Боевого братства». открыл фестиваль песней 
«Мы – великая Россия» народный ансамбль «Песня рус-
ская». В концерте участвовали лучшие коллективы и солис-
ты ермиши: группы «звездочки», «Парадиз», «Сударушки», 
«Встреча», «гармония», «Предбанник». ермишинский со-
вет ветеранов организовал гуманитарную акцию «Своих 
не бросаем» – для жителей  луганской и донецкой Народ-
ных Республик.

чучково. Творческую группу культработников Чучковс-
кого районного дома культуры поздравили со вторым мес-
том в областном конкурсе молодежных программ «Моло-
дежный miks». Конкурсный видеоролик «Времен связующая 
нить» снимали в одной из деревень района.  В коротком 
семиминутном клипе объединили показ костюмов жителей 
села Мелехово и устои крестьянской семьи прошлого сто-
летия. Вместе со взрослыми в съемках участвовали школь-
ники. Награждение дипломантов конкурса проходило в Ря-
занском областном научно-методическом центре народно-
го творчества. 

уХолово. В СПК «Колос» планируется занять яровыми 
культурами 700 гектаров пашни. Большое внимание уде-
ляется подготовке семенного материла. На планируемую 
площадь посева требуется 90 тонн ячменя и 90 тонн овса. 
Семена проверили на всхожесть, зараженность, наличие 
вредителей. Семена зерновых на 99% кондиционные. Более 
чем на 95 процентов готовы к работе в полевых условиях и 
машинно-тракторный парк, и прицепной инвентарь. В доста-
точном количестве запасли дизельного топлива и гСМ.

новости районов

их часть относится к придо-
мовым и дворовым террито-
риям. Каждую субботу вплоть 
до майских праздников жите-
ли города могут организован-
но выходить на уборку рядом 
со своими домами, а также в 
общественных пространствах 
Рязани. 

Михаил Скрипников
Продолжение темы –  

на стр. 3

д о недавних пор словосочетание «русская ракета» 
ассоциировалось с хоккеистом павлом Буре и фи-

гуристкой александрой трусовой. теперь этот список 
может пополнить и небольшое рязанское предпри-
ятие, которое так и называется – ооо «ракета».

вания, и в дальнейшем его  
предприятие будет наращи-
вать объемы выпускаемой 
продукции.

Одно из ключевых пре-
имуществ компании – со-
провождение бизнеса кли-
ентов.

Компетенция сотрудни-
ков позволяет реализовать 
проекты любой сложности. 
За плечами специалистов – 
более 30 построенных произ-
водств: от небольших семей-

ных ферм на 100–200 голов 
до мегаферм регионального 
масштаба.

Компания занимается 
поставкой и обслуживанием 
сельскохозяйственной тех-
ники для животноводства и 
растениеводства европейс-
кого производства (тракто-
ры, миксеры, кормораздатчи-
ки, спредеры, культиваторы, 
комбайны).

– К нам для проведения 
ремонта из районов области 

поставляют тракторы немец-
кого производства, – говорит 
главный инженер предпри-
ятия Максим Вакульский. 
– Запчасти для них импор-
тные, но мы можем изгото-
вить и свои прямо на нашем 
производстве. Наши бригады 
ремонтируют технику с выез-
дом в хозяйства области, а бо-
лее глубокий ремонт мы де-
лаем здесь, в мастерских.

В ходе рабочей поездки 
губернатор Николай Люби-

Здесь наладили выпуск 
продукции, которую ранее 
Россия покупала за большие 
деньги у зарубежных партне-
ров. Объявив о санкциях, за-
падные страны были уверены, 
что отрасль российской эконо-
мики, для которой поставля-
лось оборудование, экономи-
чески пострадает, но это вряд 
ли  случится, и вот почему.

Компания реализует сов-
ременные технологические 
проекты в области молочно-
го животноводства. Специа-
листы развивают позитивные 
долгосрочные отношения 
с заказчиками в Рязанской 
области и регионах России. 
Уже заключены договоры на 
поставку продукции с Казах-
станом, на очереди – Узбе-
кистан.

В августе 2019 года пер-
вое технологическое обору-
дование, произведенное ком-
панией, отправилось в Рес-
публику Мордовия. Начато 
производство оборудования 
для двух новых комплексов в 
Рязанской области: «Подвя-
зье» на 2200 голов холдинга 
ООО «Авангард» и ООО «При-
окское мясо» на 4400 голов.

С середины 2021 года 
компания выпускает полный 
ассортимент стойлового обо-

рудования для привязного и 
беспривязного содержания 
крупного рогатого скота. 
Оборудование производится 
на современных станках по 
европейским технологиям, 
а контроль качества осущест-
вляется на основе мировых 
стандартов.

Недавно на предприятии 
«РАКЕТА» побывал губерна-
тор Николай Любимов.

– Мы продолжаем свое раз-
витие, и вот уже на протяже-
нии двух лет снабжаем живот-
новодческим оборудованием 
рязанский и соседние реги-
оны, – говорит генеральный 
директор ООО «РАКЕТА» Анд-
рей Гальчанский. – География 
настолько обширна, что мы 
своим оборудованием закры-
ли уже более 50 тысяч живот-
новодческих мест, увеличили 
ассортимент и снизили цену 
продукции. У нас двухсмен-
ный график, в каждую смену 
работают по 16 человек. По 
объему выпускаемой продук-
ции мы нацелены на цифру 2 
млрд рублей в год.

По мнению Андрея Галь-
чанского, с введением санк-
ций  сельхозпроизводители 
не получают должного коли-
чества запасных частей, не 
хватает молочного оборудо-

мов пообщался с руководс-
твом предприятия, осмотрел 
выставку производимой про-
дукции и побывал в произ-
водственных цехах.

– Ранее вся подобная про-
дукция доставлялась в страну 
из-за рубежа, – говорит Нико-
лай Любимов. – Теперь зару-
бежные поставки прекрати-
лись, и мы все необходимое 
делаем в Рязани, причем с 
высоким качеством, и прода-
ем по более низким ценам. В 
2018 году предприятие зани-
малось только поставками и 
продажами импортного обо-
рудования в России. Мы гово-
рили о том, что нужно начи-
нать развитие собственного 
производства. И вот теперь 
оно есть. В компании дейс-
твует свое конструкторское 
бюро, где животноводы ра-
ботают вместе с инженера-
ми и создают новые образцы 
продукции. 

Производители учитыва-
ют и такой важный элемент 
рынка, как цена выпускае-
мой продукции. Немецкие 
поилки ранее продавались по 
200 тысяч рублей за штуку, 
а чтобы оснастить животно-
водческую ферму, их нужен 
не один десяток. ООО «РАКЕ-
ТА» наладило производство 
таких же, только теперь они 
в четыре раза дешевле.

По словам главы региона, 
подобные предприятия, ак-
тивно развивающие импор-
тозамещение, государство 
поддержит субсидированием 
ставок кредитов коммерчес-
ких банков.

В правительстве области 
уверены: потенциал у рязан-
ских компаний огромный, и 
его надо использовать мак-
симально. Региональные 
власти готовы оказать всю 
возможную поддержку – и в 
финансовом, и в информаци-
онном плане. Об этом заявил 
глава региона Николай Лю-
бимов в ходе осмотра нового 
производственного участка 
по выпуску стальных и чугун-
ных отливок Рязанского заво-
да точного литья. Проект был 
завершен в 2022 году, общий 
объем инвестиций составил 
порядка 100 млн рублей собс-
твенных средств предпри-
ятия и позволил создать 44 
новых рабочих места.

«Завод точного литья уже 
давно идет по пути импорто-
замещения. Начиная с 2018 
года здесь ежегодно запуска-
ются новые проекты. Сегод-
ня мы посмотрели очередной 
проект, который направлен 
на то, чтобы многим российс-
ким предприятиям отказать-
ся от канадских и немецких 
комплектующих в высоко-
технологичных производс-
твах», – рассказал Николай 
Любимов.

По словам генерально-
го директора завода Олега 
Регуша, ключевым направ-
лением проекта является 
выпуск высококачествен-
ного стального и чугунно-
го литья для изготовления 
деталей и механизмов, спо-
собных заменить импорт-
ную составляющую таких 
предприятий, как ООО «КЗ 
«Ростсельмаш», ОАО «Коло-
менский завод», ОАО «Твер-
ской вагоностроительный 
завод», АО «Демиховский 
машиностроительный за-
вод» и другие.

В настоящее время объ-
ем выпускаемых изделий 
составляет 20 тысяч тонн в 
год. Предприятие активно 
занимается инвестиционной 
деятельностью, является по-
лучателем господдержки в 
рамках соглашения, заклю-
ченного с правительством  
области, взаимодействует с 
федеральным Фондом раз-
вития промышленности. С 
2019 года размер собствен-
ных средств, вложенных в 
развитие, составил 1,5 млрд 
рублей. Льготный кредит, по-
лученный из Фонда развития 
промышленности, – 630 млн 

рублей. Создано более 200 
новых рабочих мест. В этом 
году зарплата сотрудников 
увеличилась на 15%, теперь 
ее средний размер на пред-
приятии – 59 тысяч рублей.

Глава региона высоко 
оценил работу и потенци-
ал завода. «Предприятие 
выходит на хорошие темпы 
импортозамещения, пла-
нов очень много, и заказы 
поступают в большом коли-
честве. Поэтому уже в конце 
этого года мощность нового 
участка планируется удво-
ить», – губернатор отметил 
высокий потенциал специ-
алистов завода, способных 
на разработку собственных 
технологических решений.

По словам Николая Лю-
бимова, в регионе серьезное 
внимание уделяется подде-
ржке предприятий, которые 
занимаются импортозаме-
щением. Открыт профиль-
ный центр, ведется работа 
по созданию Межрегиональ-
ной ассоциации центров им-
портозамещения и коопера-
ции субъектов центральной 
России. 

Александр Джафаров

л идеры рязанской промышленности занимаются импортозамещением  
на протяжении многих лет и сегодня уже выпускают продукцию, которая 

успешно заменяет зарубежные аналоги. детали, которые раньше в россии не 
делали, теперь производят у нас — на рязанском заводе точного литья.

новая производственная линия завода точного литья позволила  
создать 44 новых рабочих места
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тема днЯ: ИМПоРТозаМещеНИе

в цехах «ракеты»
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Благоустройство плюс ремонт дорог
на заседании правительства губернатор сообщил о том,  
что в настоящее время завершаются основные торги  
на проведение дорожного ремонта и работ по благоустройству
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Н иколай любимов напомнил ру-
ководителям администраций му-

ниципальных образований, что до 
1 мая следует провести ямочный ре-
монт автодорог. 

«Работу по благоустройству и очистке улиц 
надо везде максимально активизировать сей-
час, во всех муниципальных образованиях, – 
сказал Николай Любимов. – Руководство Ди-
рекции по благоустройству города Рязани ме-
няется очень часто, но это пока не привело к 
каким-то прорывам и усилению работы».  Гу-
бернатор поручил грамотно планировать пе-
рекрытие улиц или дорожного движения на вре-
мя ремонта автомобильных дорог и работ по 
благоустройству, «чтобы люди знали о том, где 
будет вестись этот ремонт».  «Нужно уже сейчас 
договариваться с подрядчиками о режиме их 
работы, чтобы максимально избежать пробок 
на автодорогах, – сказал Николай Любимов. – 
Надо постараться сделать так, чтобы на самых 
нагруженных транспортом улицах дорожный 
ремонт проводился в ночное время». 

на обращения граждан, циф-
ровизации здравоохранения 
и образования, создания сво-
дов инвестиционных правил и 
многие другие. Сергей Обозов 
в своем выступлении отметил 
высокую результативность 
работы региональных властей 
по внедрению механизмов 
бережливого производства. 
«Когда я нахожусь в Рязани и 
знакомлюсь с вашими проек-

тами мне значительно проще 
находить решения для своих 
задач», – отметил он. По его 
словам, сложная обстановка, 
которая сегодня складывает-
ся, делает бережливые техно-
логии более востребованны-
ми и эффективными.

«Рязань занимает особое 
место в том смысле, что де-
лает что-то свое. Может, это 
связано с ментальностью 

территории. Вы не пытае-
тесь копировать ни Нижний 
Новгород, ни какую-нибудь 
«Тойоту», ни какие-то запад-
ные и европейские модели. 
Вы все изучили, все посмот-
рели и делаете все со своим 
лицом. Это очень ценно, по-
этому мы сюда и приезжаем. 
Для нас это на порядок важ-
нее», – поделился впечатле-
нием от совместной работы 
эксперт ГК «Росатом». 

Подводя итоги заседа-
ния, Николай Любимов на-
звал самым важным проек-
том декомпозицию KPI орга-
нов государственной власти. 
«Есть указ Президента, ко-
торый оценивает деятель-

ность высшего должностно-
го лица всех регионов. И мы 
сделали так, что теперь это 
можно посмотреть в единой 
цифровой платформе. Этого 
нет нигде в России. Каждый 
отдел, министерство или уч-
реждение будут понимать, 
что нужно сделать, чтобы 
достигнуть поставленных за-
дач и сделать жизнь каждого 
жителя региона лучше», – от-
метил важность проекта гла-
ва региона. По его словам, в 
ближайшем времени это по-
ложительно скажется на ре-
зультатах работы правитель-
ства области в целом.

Александр Джафаров
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ИЗ оФИЦИалЬнЫХ  
ИстоЧнИКов

Подготовлено  
по материалам сайта правительства области

гуБернатор нИКолай люБИмов: 
«в непростое время надо ИсКатЬ 
соБственнЫе ИстоЧнИКИ раЗвИтИя, 
И онИ КаК раЗ – 
в БережлИвЫХ проеКтаХ»

эКономИКа

теХнологИИ

На прошедшем в рязанском политехе бизнес- 
завтраке «IT-сфера как драйвер развития» говори-

ли о перспективах трудоустройства в стране для моло-
дых программистов. участники обсудили некоторые 
вопросы: как уход с российского рынка ряда иностран-
ных партнеров повлиял на цифровую отрасль рязанс-
кой области, что власти предпринимают и что плани-
руют предпринять для развития IT-компаний региона 
и формирования кадрового резерва. встреча частично 
проходила в онлайн-формате.

есть задачи – есть решения
РязаНских циФРОвикОв пРиГЛашают к сОтРуДНичеству

В ней приняли участие 
представители частного секто-
ра экономики, уполномочен-
ный по защите прав предпри-
нимателей в Рязанской облас-
ти Михаил Пронин, крупные 
работодатели, которые заин-
тересованы в привлечении 
перспективных кадров, в пер-
вую очередь выпускников ря-
занских вузов. Управляющий 
рязанским отделением Банка 
России Сергей Кузнецов особо 
отметил, что сейчас ведомство 

имеет большое количество не-
замещенных вакансий, рабо-
тать по которым программис-
ты могут дистанционно, вы-
полняя заказы для отделений 
ЦБ по всей стране. Министр 
цифрового развития региона 
Андрей Ульянов рассказал о 
поддержке IT-отрасли со сто-
роны государства. 

«В настоящее время минис-
терство цифрового развития 
Рязанской области прорабаты-
вает с IT-бизнесом вопрос вы-

вода рязанских программных 
продуктов на новые рынки 
сбыта. Разработки региона 
уже представлены на площад-
ках Казахстана, Узбекистана, 
Армении. В настоящее время 
Региональный центр экспор-
та готовит бизнес-миссию в 
Индию. Минцифры планирует 
вплотную работать с IT-ком-
паниями, чтобы представить 
программные продукты реги-
она на индийском рынке», – 
сказал Андрей Ульянов. 

Директор автономной не-
коммерческой организации 
«Цифровой регион» Вячеслав 
Попов рассказал о работе по 
налаживанию связей между 
бизнесом и сферой цифровых 
разработчиков с тем, чтобы 
стороны научились понимать 
друг друга, исчез понятийный 
барьер и деловая активность в 
этой сфере увеличилась. Кро-

ме того, минцифры совместно 
с АНО «Цифровой регион» уже 
несколько лет сотрудничает с 
министерством образования и 
молодежной политики Рязан-
ской области, региональными 
вузами и колледжами, прово-
дит обучающие мероприятия 
для школьников и студентов. 
Эти меры направлены на по-
вышение качества подготов-
ки специалистов в области 
информационных технологий 
и формирование кадрового 
резерва. 

Во всех сферах промышлен-
ности и финансового сектора 
ждут хорошо подготовленных 
специалистов-цифровиков, ко-
торые уже имеют опыт участия 
в реальных проектах. 

«Мы делаем ставку на прак-
тико-ориентированную подго-
товку. Очень важно, чтобы 
каждый наш студент уже на 

Акценты

«людям немало прИшлосЬ пережИтЬ,  
И наша ЗадаЧа – поддержатЬ ИХ,  
оКружИтЬ ЗаБотой»
об этом губернатор николай любимов сказал на заседании правительства  
области

за последние дни в Рязанскую область при-
ехало еще более 140 человек из ДНР и ЛНР, 
часть из них остановилась у родственников, 
другие находятся в пунктах временного раз-
мещения (пвР). Николай Любимов поручил 
руководителям областных министерств и ве-
домств, главам администраций муниципаль-
ных образований оказать им необходимую 
помощь, обеспечить предметами первой необ-
ходимости, питанием, сотовой связью. «Нужно 
оперативно решить вопросы с оформлением 
документов, устройством детей в детские сады 
и школы с тем, чтобы они могли продолжить 
учебу в самое ближайшее время, – сказал гла-

ва региона. – Особое внимание должно быть 
уделено медицинским осмотрам, лечению тех, 
кто страдает хроническими заболеваниями, и 
если требуется, помещать их в стационарные 
учреждения». 

Губернатор подчеркнул: «Они покидали 
свои дома в спешке, у них не было возможнос-
ти полноценно собраться, взять необходимые 
вещи. им немало пришлось пережить, и наша 
задача – помочь вернуться к нормальной жиз-
ни, поддержать, окружить их заботой. если у 
людей есть дополнительные просьбы, надо в 
рамках своей компетенции стараться ответить 
на каждый запрос». 

эФФеКтИвно раБотатЬ над самЫмИ смелЫмИ  
И амБИЦИоЗнЫмИ проеКтамИ
на заседании правительства области глава региона отметил,  
что рязанская область в день космонавтики участвует в проведении  
акции роскосмоса «всероссийский космический диктант» 

М узей Циолковского в селе Ижев-
ское стал одной из площадок 

космического диктанта. 

«Этот проект очень важен для сохранения 
истории отечественной космонавтики, необхо-
дим в работе по продвижению успехов и науч-
ных достижений нашей страны в этом направле-
нии, – отметил Николай Любимов. – и что са-
мое важное, эта акция служит значимым шагом 
в патриотической работе с молодежью. я же-
лаю всем участникам успеха. Надеюсь, что они 
напишут диктант только на «хорошо» и «отлич-
но».  Глава региона подчеркнул, что в развитие 

России, как сильнейшей космической державы, 
сегодня вносят большой вклад научные коллек-
тивы и рязанских предприятий и организаций, 
они успешно предлагают свои инновационные 
разработки в Опк, авиа- и ракетостроении. 
«поддержка наших изобретателей, инжене-
ров и талантливых конструкторов всегда была 
и остается в числе государственных приорите-
тов. Несмотря на сложности из-за санкций, эта 
работа не только продолжится, мы постараем-
ся ее усилить. Наши ученые должны иметь все 
возможности эффективно работать над самыми 
смелыми и амбициозными проектами», – отме-
тил Николай Любимов. 

спрос И предложенИя
на заседании правительства области губернатор напомнил о том,  
что в москве было подписано соглашение о создании  
межрегиональной ассоциации центров импортозамещения и кооперации 
субъектов центральной россии 

и нициатива региона поддержана 
федеральным центром, двенад-

цатью регионами страны. готовность 
присоединиться к новой ассоциации 
выразили национальная ассоциа-
ция агентств инвестиций и развития, 
агентство по технологическому раз-
витию, ассоциация кластеров, техно-
парков и оэЗ россии. 

«вопросы, которые будет решать ассоци-
ация, – самые актуальные. задача – свести 
к минимуму влияние санкций и быстро обес-
печить российские предприятия, рязанские в 
первую очередь, необходимыми комплекту-
ющими и материалами, отладить новые ко-
операционные цепочки, не допустить простоя 
оборудования на производствах. прямое, жи-
вое и тесное общение между центрами импор-
тозамещения в рамках ассоциации позволит 
организовать эту работу максимально опера-

тивно и эффективно», – сказал губернатор. Он 
отметил, что в реестре, который отображает 
спрос и предложения конкретных предприятий, 
находится уже более 150 позиций и в ближай-
шее время список серьезно расширится. 

Губернатор поручил зампреду правитель-
ства региона артему Никитину и министру 
экономического развития андрею ворфоло-
мееву обеспечить самую активную работу по 
расширению и продвижению Межрегиональ-
ной ассоциации. 

«Одна из главных задач сейчас – системная 
и очень оперативная работа всех участников 
ассоциации. Результатом должны стать новые 
кооперационные связи и запуск новых произ-
водственных мощностей, привлечение допол-
нительных инвестиций», – отметил Николай 
Любимов. Он добавил, что анализ собранной 
информации о нуждах предприятий позволит 
формировать крупные заказы, привлекать ин-
весторов в рамках кластеров. 

Источники развития
в РязаНи пОДвеЛи пРОМежутОчНые итОГи вНеДРеНия беРежЛивОГО пРОизвОДства 

Р егиональный Коор-
динационный совет 

по внедрению практики 
бережливого производс-
тва был посвящен обсуж-
дению проектов, реали-
зующихся в рязанской 
области. в нем приняли 
участие заместитель ге-
нерального директора 
по развитию производс-
твенной системы гК «рос-
атом» сергей обозов, 
руководители исполни-
тельных органов власти 
региона, институтов раз-
вития и главы муниципа-
литетов.

Открывая встречу, губер-
натор Николай Любимов от-
метил, что заседание совета 
посвящено важной теме – ре-
зультатам принятых коррек-
тировок в подходах к внед-
рению технологий бережли-
вого производства. «С одной 
стороны, нам важно будет 
услышать мнение экспертов 
«Росатома» по поводу наших 
внутренних инициатив и из-
менений. Но, наверное, пре-
жде всего, нам надо самим 
оценить, насколько оправда-
ла себя смена стратегии про-
движения проектов по улуч-
шениям. Как это качественно 
отразилось на повышении эф-
фективности работы органов 
исполнительной власти. И, 
как следствие, на повышении 
удовлетворенности людей 
тем, что мы делаем», – сказал 
глава региона.

В ходе работы были обсуж-
дены вопросы сроков ответов 

живая книга
в РязаНи пРОшЛа пРезеНтация  
тРетьеГО изДаНия РяжскОй ЭНцикЛОпеДии

бунова – тоже своего рода 
памятник, храм народной 
памяти. Над ней трудились 
140 авторов. И книга на пре-
зентации ожила, наполни-
лась голосами, шумом моря, 
криками чаек – это ведущий 
вечера Сергей Владимирович 
Филимонов, руководитель ра-
бочей группы по подготовке 
издания, Почетный гражда-
нин Ряжска и Почетный крае-
вед Ряжского района, расска-
зывал о своих земляках-моря-
ках. Читал стихи и приглашал 
на сцену замечательных пев-
цов, которые пели о чести и 
долге, о любви и вере. «Наша 
сила в памяти и правде», – за-
дал настроение вечера Сер-
гей Владимирович. «Ряжская 
энциклопедия создана с лю-
бовью. Это живое издание, 
интересное широкому кругу 
читателей», – сказала замес-
титель министра по делам 
территорий и информацион-
ной политике Ольга Чуляева, 
передавая слова благодарнос-
ти за труд коллективу авторов 
от губернатора Николая Лю-
бимова и областного прави-
тельства.

«Каждый, кто прочита-
ет этот том, может считать 
себя человеком энциклопе-
дических познаний», – отме-
тила профессор РГУ имени 
С.А. Есенина Ольга Вороно-
ва. Как исследователю твор-
чества Есенина ей особенно 
было приятно увидеть ста-
тью Сергея Филимонова об 
Анне Изрядновой, уроженке 
села Приянки, первой и са-
мой верной спутнице жиз-
ни поэта.

Плоды большого труда, 
которому трудно найти ана-
логи, уже сейчас вдохновля-
ют авторов на подготовку 
четвертой версии книги. Ког-
да-нибудь появится и она, до-
полненная новыми сведени-
ями. Но самое главное, что 
пример ряжцев оказался за-
разительным. О том, чтобы 
иметь собственные энцикло-
педии, задумались Корабли-
но, Ухолово, Касимов. Третье 
издание Ряжской энциклопе-
дии станет достойным подар-
ком району в год 520-летия со 
дня основания Ряжска.

Димитрий Соколов

КулЬтура

Н а обложке книги – 
Благовещенский со-

бор, считавшийся глав-
ным храмом города ряж-
ска. И как раз в день пра-
вославного праздника – 
Благовещения пресвятой 
Богородицы рязанцам 
была представлена об-
новленная версия энцик-
лопедии. работа над ней 
велась в течение 25 лет.

Издание включает бо-
лее 1800 краеведческих ста-
тей по истории, археологии, 
экономике, культуре, обще-
ственной жизни, сведения о 
людях, составляющих славу 
и гордость Ряжского края и 
всей России. 

Когда-то в Благовещенс-
ком храме перед Чудотвор-
ной Казанской Ряжской ико-
ной Божией Матери молил-

ся святой праведный Иоанн 
Кронштадский, ставший по-
печителем Ряжского дома 
трудолюбия. Об этих фактах, 
почерпнутых в областном 
архиве, повествует уникаль-
ный историко-краеведческий 
справочник. Благовещенский 
храм сейчас восстанавливают 
по кирпичику благотворите-
ли. Энциклопедия под редак-
цией профессора Б.В. Гор-

моменте обучения был трудо-
устроен. Такими акциями мы 
привлекаем внимание к наше-
му ближайшему резерву, на-
шим ребятам, которые учат-
ся у нас. Межрегиональный 
бизнес-завтрак – это одно из 
первых мероприятий в серии 
запланированных в таком мас-
штабе. Это даст определенный 
толчок для развития, – сказал 
директор Рязанского политех-
нического института Игорь 
Мурог. – Могу сказать, что в 
России каждый год выпуска-
ется 300 тыс. юристов, а «ай-
тишников» набирается всего 
около ста тысяч. Этот перекос 
надо исправлять. Направле-
ние подготовки очень востре-
бовано». 

Следующий бизнес-за-
втрак, посвященный высо-
ким технологиям, пройдет в 
политехе в мае. На нем рас-
смотрят темы, которые были 
сейчас определены в ходе бе-
седы как актуальные и перс-
пективные.  

Михаил Скрипников 
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прИем жИтелей города ряЗанИ И ряЗансКого района 
по эКстеррИторИалЬному прИнЦИпу
с марта 2022 года прием граждан в отделе социальной защиты по городу Рязани и 

Рязанскому району осуществляется по экстерриториальному принципу.
Обратиться за предоставлением государственных услуг, за получением консультаций, 

справок можно независимо от района проживания на территории данных муниципальных 
образований в отдел по работе с населением по следующим адресам: 

ул. Дзержинского, 7;
ул. Горького, 1;
Московское шоссе, 18  
прием граждан прекращен по адресу: ул. Ленина, 35.
предварительно записаться на прием можно по многоканальному телефону единого 

контакт-центра взаимодействия с гражданами: 8 (4912) 513-600.
запись на прием также возможна с помощью электронной формы сообщения на сайте 

управления социальной защиты населения Рязанской области: https://upr.ryazanszn.ru/

аКтуалЬно
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ИНИЦИАТИВА

ОбсТОяТельНый 
рАзгОВОр

Правовые аспекты предприни-
мательства в строительстве стали 
темой семинара-совещания, состо-
явшего в Рязанском институте (фи-
лиале) Московского политехничес-
кого университета. Участниками его 
стали руководители строительных ор-
ганизаций, промышленных предпри-
ятий, специалисты. В работе семинара 
принял участие заместитель минист-
ра строительного комплекса области 
Юрий Кулешов.

Перед собравшимися выступили 
директор Рязанского «политеха», де-
путат областной Думы Игорь Мурог, 
советник по правовому обеспечению 
Союза строителей области Юрий Ма-
нахов, старший прокурор отдела про-
куратуры региона Борис Волков, на-
чальник Госстройнадзора Елена Пы-
рикова, и.о. заместителя руководите-
ля Государственной инспекции труда 
по Рязанской области Александр На-
заркин, главный инспектор труда Го-
сударственной инспекции труда Ека-
терина Дворецкая. 

В числе вопросов, ставших пред-
метом обстоятельного разговора с 
участниками семинара, – практика 
прокурорского надзора за исполнени-
ем законодательства по защите прав 
субъектов предпринимательской де-
ятельности в сфере строительства, 
последние изменения законодательс-
тва о государственном строительном 
надзоре, особенности охраны труда 
на строительных объектах, в том чис-
ле ответственность работодателя при 
несчастном случае при производстве, 
порядок приема и увольнения иност-
ранцев, особенности заключения тру-
дового договора с ними. 

И у НАс будеТ гАз
В рамках исполнения поручения 

губернатора Николая Любимова в 
регионе организован прием пред-
варительных заявок на заключение 
договоров объектов капитального 
строительства к сети газораспреде-
ления. По информации муниципали-
тетов, всего в регионе насчитывается 
38 023 негазифицированных домо-
владения. Собственники 5239 домо-
владений из 584 населенных пунктов 
проинформировали местные органы 
власти о желании газифицировать 
свои дома. 

АО «Газпром газораспределение 
Рязанская область» организовало при-
ем заявок на заключение договоров 
по технологическому присоединению 
объекта капитального строительства к 
сети газораспределения в рамках бес-
платной догазификации посредством 
личных кабинетов на сайте ГРО www.
ryazanoblgaz.ru, а также при личном 
посещении в филиалах АО «Газпром га-
зораспределение Рязанская область».  

Напомним, что срок исполнения 
поручения Президента РФ Владими-
ра Путина об обеспечении доведения 
газа до участков негазифицирован-
ных домовладений без привлечения 
средств граждан – 2023 год. В целом 
по стране бесплатная догазификация 
затронет примерно 3–4 миллиона до-
мовладений. 

д е л О В А я
х р О Н И к А

рАбОТАем!

Фабрика кадров
кровельные заводы ТеХнонИколь борюТся с кадровым дефИцИТом И развИваюТ его поТенцИал 
на проИзводсТве

Необходима слаженность на разных 
направлениях 
Так счИТаеТ глава адмИнИсТрацИИ спасского района Игорь ТИшИн

р.В. – Игорь Николаевич, Спас-
ский район, по вашему мне-
нию, самое лучшее муни-
ципальное образование 
Рязанской области. На 
чем основывается такое 
утверждение?

И.Т. – Экология, богатая 
история, устремленность 
в будущее – наши главные 
конкурентные преимущес-
тва. И, конечно, люди. Спасск – 
родина таких знаменитых людей, как 
К.Э. Циолковский, Г.К. Вагнер, А.В. Пе-
рышкин, Д.Н. Орлов, Н.Н. Смеляков, 
М.Л. Краснов. Здесь родились 18 Героев 
Советского Союза, 5 полных кавалеров 
ордена Славы, 10 Героев Социалисти-
ческого Труда. Наверное, не все знают, 
что в центре села Ижевское с давних пор 
установлен бюст дважды Герою Социа-
листического Труда телятнице (подчер-
киваю) К.К. Петуховой. Ее труд является 
примером для многих поколений людей, 
живущих на спасской земле.

р.В. – В свое время ваш план развития 
Спасского района был признан лучшим 
среди других, представленных на рас-
смотрение. Как сложился для района год 
ушедший? Что удалось сделать, а что еще 
предстоит?

И.Т. – В районе существуют накоплен-
ные годами вопросы, которые мы ре-
шаем при поддержке губернатора, сов-
местно с правительством региона, гла-
вами поселений, депутатами и, конеч-
но, вместе с жителями района. Если в 
2020 году Спасский район принял учас-
тие всего в трех национальных проек-
тах с реализацией 21 мероприятия на 
сумму в 73 млн рублей, то в 2021 году 
мы замахнулись уже на 6 проектов с 
реализацией 41 мероприятия на сумму 
231 миллион рублей. Такой качествен-
ный рывок стал возможен только бла-
годаря совместной работе с правитель-
ством области. 

Подчеркну, что основные направле-
ния расходования средств – образова-
ние, оказание финансовой поддержки 

поселениям, решение вопро-
сов развития культуры и 

социальной политики, 
ремонт и строительство 
новых объектов. 

В 2021 году в рамках 
национальных проектов 
продолжилось создание 

«Точек роста». Участни-
ками проекта стали Спас-

ская и Старокиструсская 
школы. Мы продолжим учас-

тие в национальных проектах и в 
2022 году. Будет капитально отремонти-
рована Веретьинская средняя школа (30 
млн рублей), продолжится создание но-
вых «Точек роста». В этом году к проекту 
присоединятся Кирицкая, Перкинская и 
Выжелесская школы. Всего бюджет раз-
вития на 2022 год составляет 788 мил-
лионов рублей. 

р.В. – Большое количество обращений 
жителей касалось вопроса открытия де-
тского сада в Троицком поселении. Здесь 
много молодых семей с детьми до 7 лет, а 
сада нет. Как решается этот вопрос?

И.Т. – Принято решение – создать уже в 
этом году детский сад на базе Троицкой 
школы. Необходимые средства (4,3 млн 
рублей) предусмотрены районным бюд-
жетом. Надеюсь, с 1 сентября 2022 года 
можно будет принять в стенах школы не 
только первоклашек, но и дошколят.

Отдельно в программном формате 
мы запускаем проект «Школьные окна». 
Начиная с нынешнего года во всех шко-
лах района будет произведена заме-
на деревянных окон на современные 
стеклопакеты с обязательным условием 
обеспечения безопасности детей. 

р.В. – Какое главное событие произошло 
в сфере культуры района?

И.Т. – После долгого перерыва открыл-
ся современный 3D-кинотеатр в Спас-
ском ДК – было приобретено и установ-
лено самое современное оборудова-
ние, а также отремонтирована входная 
группа и фасад здания. Пройдена госу-
дарственная экспертиза по строительс-

дефицит рабочей силы коснулся 
практически всех отраслей эко-

номики. Нехватка кадров в области 
рабочих специальностей вынуждает 
промышленные предприятия брать 
ситуацию в свои руки. кто-то идет по 
пути сотрудничества с учебными за-
ведениями. В направлении «битум-
ные материалы и гранулы» ТехНО-
НИкОль решили создать сеть своих 
учебных центров на базе кровельных 
заводов «Технофлекс». как это уда-
лось, рассказала руководитель отде-
ла персонала сбе «битумные матери-
алы и гранулы» Наталья бирюкова. 

ВзяТь Все В сВОИ рукИ
Кадровая текучка на любом промыш-

ленном предприятии оборачивается боль-
шими затратами. Современная производс-
твенная линия – это всегда работа сложного 
технического оборудования. Многие про-
цессы автоматизированы, и чтобы сотруд-
ник, что называется, «бесшовно» влился в 
процесс, ему нужно изучить технологичес-
кие нюансы и освоить на 100 процентов 
технику безопасности. В учебных заведе-
ниях практически не готовят узких специ-
алистов. Найти, например, дипломирован-
ного аппаратчика на пропиточных агрега-
тах фактически невозможно.

НАчАТь сНАчАлА
Чтобы выстроить кадровую систему на 

предприятии, нужно начинать с самого 
начала – закрыть потребность в базовых 
специализациях. Согласно действующим 
нормативам, по специальностям, востребо-

ванным, например, на кровельных заводах 
«Технофлекс», профессиональная подготов-
ка является обязательной. На деле это оз-
начает, что без специального образования 
кандидат не может работать, а обучение по 
данным направлениям проводят только ли-
цензированные центры. 

Перед нами встала непростая задача: 
нужно было закрывать производственные 
потребности и при этом соответствовать 
требованиям российского законодательс-
тва. Так появилась идея систематизировать 
обучение, сделать его более основательным 
и масштабным. По сути, мы взяли на себя 
роль государства в части подготовки по ра-
бочим профессиям не только для ТЕХНО-
НИКОЛЬ, но и для отрасли в целом.

ПОлучИТь сПеЦИАльНОсТь 
НА зАВОде

Изначально возникла идея пойти по из-
вестному пути и договориться с учебными уч-
реждениями. Однако выяснилось, что в Рос-
сии нет организаций, готовых учить по нуж-
ным специальностям. Было решено на каж-
дом заводе СБЕ «Битумные материалы и гра-
нулы» создать учебные центры, разработать 
программы, обучить преподавательский со-
став и получить лицензии на профессиональ-
ную подготовку по рабочим профессиям.

На каждом предприятии из действую-
щих сотрудников был сформирован препо-
давательский состав и создана глобальная 
система внутреннего тренерства. Коллек-
тив предприятий был вовлечен в процесс 
создания образовательных программ, на 
что ушло около девяти месяцев. Для этой 
цели весь производственный процесс при-

шлось разложить на множество операций, 
определить необходимые знания и навыки 
для их выполнения, что и легло в основу об-
разовательных программ. 

Следующий этап – организация учеб-
ных классов. Одним из условий получения 
образовательной лицензии является соот-
ветствие помещений нормам СанПиН. Все 
классы прошли строгую проверку со сторо-
ны Роспотребнадзора. 

Масштабы работы действительно впе-
чатляют. Мы действовали сразу в несколь-
ких направлениях: создавали комфортные 
и безопасные условия для обучения, разра-
батывали программы, готовили преподава-
тельский штат. Итог этой работы – получе-
ние лицензии. На сегодняшний день в учеб-
ных центрах можно обучиться одной из вось-
ми специальностей. Обучение длится месяц 
и состоит из нескольких блоков. Теория в 
учебных классах подкрепляется учебной 
и производственной практикой, которую 
проводят мастера непосредственно в цехах 
и лабораториях заводов. Для более глубокой 
подготовки студентов будут разработаны 
специальные VR-тренажеры. С их помощью 
практические навыки студенты смогут отра-
ботать в режиме виртуальной реальности. 

Дополнительно мы сняли фильм, ко-
торый рассказывает, как устроено произ-
водство, раскладывая процесс пошагово.

Настоящей поддержкой для новых со-
трудников является система наставничества. 
Она развивается вместе с учебными центра-
ми. Задача наставника – максимально мяг-
ко включить сотрудника в производствен-
ный процесс, раскрыть ему детали и нюан-
сы, быть поддержкой в сложных ситуациях. 

ПрОФессИя, дОсТуПНАя кАждОму
Пройти обучение может каждый, кто 

претендует на заводские вакансии по не-
обходимым специальностям. По оконча-
нии всех ждет итоговая аттестация. Те, 
кто сдаст экзамен, получат свидетельство 
о присвоении рабочей профессии. После 
трудоустройства новички проходят стажи-
ровку в течение 14 производственных смен 
под присмотром наставников. И только 
после этого получают доступ к самостоя-
тельной работе.

Обучение бесплатно для каждого. Кро-
ме того, для студентов предусмотрена сти-
пендия в размере одного регионального 
МРОТ. Как показывает практика, более 95 
процентов обучившихся остаются рабо-
тать в ТЕХНОНИКОЛЬ. За время существо-
вания проекта сертификаты об освоении 
рабочих специальностей в учебных цент-
рах направления «Битумные материалы 
и гранулы» уже получили 444 человека. В 
прошлом году не было ни одного случая 
травматизма сотрудников. И это настоя-
щая победа.

Разработанная система предполагает 
не просто теоретическое освоение навыков 
по конкретной специальности – она подра-
зумевает качественное введение в долж-
ность. А это влечет сокращение простоев, 
уменьшение производственного брака и 
повышение производительности. Произош-
ло сокращение количества технических 
простоев до установленных регламентом 
норм, на 12 процентов снизилось количес-
тво мембран второго сорта, а уменьшение 
производства брака и вовсе составило 30 
процентов. 

тву ДК в селе Исады – работы начнутся 
уже в этом году. Проведен ремонт ДК в 
селе Перкино. В планах – капитальный 
ремонт Спасского историко-археологи-
ческого музея и организация в нем но-
вых выставочных площадок, создание 
модельной библиотеки и ремонт крыши 
детской библиотеки. Кстати, в этом году 
мы отмечаем 165-летие со дня рожде-
ния нашего земляка К.Э. Циолковского 
и в рамках торжеств планируем прове-
дение масштабного астрономического 
кемпинг-фестиваля в Ижевском, орга-
низацию велопробега по дорогам села 
и конкурса воздушных змеев.

р.В. – Известно, что хорошие дороги – 
основа развития любого региона.

И.Т. – Соглашусь, мы работаем над ре-
шением и этой проблемы. В 2021 году 

отремонтировали 7 участков местных 
дорог на 51 млн рублей. В этом году пла-
нируем привести в порядок еще десять, 
уже на 82 миллиона рублей. Благодаря 
поддержке правительства региона на-
чали ремонт дороги от трассы Рязань – 
Спасск до деревни Бельское, а это 32 
километра. 

р.В. – Жителей района волнуют про-
блемы ЖКХ. Есть положительные при-
меры?

И.Т. – Есть. В прошедшем году уста-
новили новую водонапорную башню 
в с. Устрань, выполнен ремонт сетей в 
с. Ижевское и д. Соболевая, капиталь-
но отремонтирована канализация в 
с. Собчаково. По инициативе жителей в 
Спасске построены две новые ветки во-
допровода и заменены тепловые сети. В 

конце прошлого года случилась авария 
на артезианской скважине в с. Никити-
но. Скважина уже отремонтирована, и 
все там хорошо.

Но проблемы с водой пока остаются. 
Требуют незамедлительного решения 
вопросы водоснабжения сел Троицкое 
и Ижевское, ремонт канализации в Ла-
каше и Павловке. Надеюсь, в этом году 
они будут решены.

р.В. – Можно утверждать, что в районе 
набран высокий темп развития?

И.Т. – Думаю, что можно. Это подтверж-
дают новые проекты развития в дорож-
ном строительстве, ЖКХ, проекты бла-
гоустройства, развития образования, 
культуры и спорта – всего 47 проектов 
с общим объемом финансирования бо-
лее 690 млн рублей.

Ф О Т О л е Т О П И с ь  О Т р А с л И

сТрОИТелИ НА ПерВОмАйскОй демОНсТрАЦИИ 

в советское время мало кто называл этот праздник днем солидарности 
трудящихся, большинство именовали его по дате проведения – первое мая, 
первомай. на первомайские демонстрации, люди шли с охотой, с большим 
желанием, потому что это был большой и светлый праздник. на празднич-
ных демонстрациях они общались, пели, танцевали, в общем – веселились 
от души, и возвращались домой с положительными эмоциями. Это была воз-
можность увидеться с друзьями и коллегами, весело провести время, расска-
зать о трудовых буднях.

У многих сохранились фотографии с первомайских демонстраций – и 
там счастливые лица, все улыбаются. несмотря на то что это черно-белые 
фотографии, от них так и веет теплым весенним солнцем, первой зеленой 
листвой и счастьем, простым человеческим счастьем.

приложение к газете «Рязанские ведомости»
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ФОК –  
в КаждОм райОне

Губернатором Николаем Лю-
бимовым поставлена задача – в 
каждом районе построить физ-
культурно-оздоровительный ком-
плекс. Три ФОКа будет построено в 
этом году. Вопрос готовности проек-
тной документации для тех районов, 
где пока нет спорткомплексов, обсу-
дили на еженедельном совещании с 
главами администраций. На эконо-
мические трудности никто не пеня-
ет. Есть задача – и она будет выпол-
нена. Кстати, сейчас ФОКи проекти-
руются с бассейнами. Это позволит 
выполнить недавнее поручение гу-
бернатора о бесплатном обучении 
плаванию младших школьников.

Любить и знать
Основное внимание – граж-

данско-патриотическому воспи-
танию.

Воспитательная работа в Рязан-
ском строительном колледже со-
четает традиционные коллектив-
ные творческие дела с использо-
ванием инновационных методик 
воспитания. Ежегодно в колледже 
проходят такие мероприятия, как 
экскурсии в музеи, посещение вы-
ставок, встречи с ветеранами бое-
вых действий, просмотр фильмов 
патриотической направленности. 
В колледже также проходит военно-
спортивный праздник «А ну-ка, пар-
ни!», посвященный Дню защитника 
Отечества, военно-патриотический 
конкурс «Наследники Победы». Эти 
мероприятия проходят в виде кон-
курсов стихотворений, песен, ри-
сунков, творческих работ, выпуска 
стенгазет.

Традиционно кураторами орга-
низуются тематические экскурсии 
и походы в Музеи истории Воздуш-
но-десантных войск, Музей даль-
ней авиации, а также в Рязанский 
театр драмы, театр кукол, ТЮЗ, му-
зыкальный театр, областную фи-
лармонию, художественный музей. 
С сентября 2021 года благодаря го-
сударственной программе «Пуш-
кинская карта» у студентов появи-
лась возможность посещать боль-
шое количество памятных мест не 
только в Рязанской области, но и 
в стране. 

В колледже развито волонтер-
ское движение. Студенты активно 
участвуют в различных областных, 
городских патриотических акциях. 
В настоящее время открыт Центр по 
сбору гуманитарной помощи для бе-
женцев ДНР и ЛНР. В марте, напри-
мер, на протяжении нескольких не-
дель студенты-волонтеры помогали 
в благоустройстве гуманитарного 
склада Благотворительного фонда 
«Мы вместе». Там они укладывали 
напольную плитку. 

В текущем учебном году студен-
ты колледжа активно работают над 
образовательно-просветительским 
проектом «Жизнь и наследие на-
шего земляка – академика Измаила 
Ивановича Срезневского», целью 
которого является формирование 
гражданственности, патриотизма, 
гордости за рязанский край и зем-
ляков – знаменитых деятелей куль-
туры и науки.

Марина Варина,
заместитель директора 

по учебно-воспитательной работе
Рязанского строительного 

колледжа

ГК «зеЛеный сад» – 
житеЛям Лнр и днр

В Рязань жители Донбасса 
были эвакуированы больше меся-
ца назад. Правительство предоста-
вило им временное размещение и 
гуманитарную помощь. ГК «Зеле-
ный сад» тоже решила поддержать 
людей и передала в администрацию 
города для семей из ЛНР и ДНР вещи 
и продукты на сумму около милли-
она рублей.

Крупный региональный застрой-
щик закупил бытовую технику – сти-
ральные машины, холодильники, 
портфели с полным набором школь-
ных принадлежностей и творческие 
наборы для дошкольников. Компа-
ния подготовила и продуктовые на-
боры – фрукты, орехи, соки, товары 
первой необходимости.

д е Л О в а я
х р О н и К а

деЛО

аКтуаЛьнО

Отряд особого назначения
Студенты рязанСких вузов готовы активно работать на Строительных площадках

М ы беседуем с командиром ре-
гионального отделения об-

щероссийской общественной орга-
низации «российские студенческие 
отряды» дмитрием босиковым.

р.в. – Дмитрий, напомните, какую дату 
принято считать днем рождения студен-
ческих отрядов на современном этапе?

д.б. – Датой возрождения движения 
студенческих отрядов следует считать 
17 февраля 2004 года, когда в Москве, в 
Государственном Кремлевском Дворце, 
был проведен Всероссийский форум сту-
денческих отрядов, посвященный 45-ле-
тию движения. Но их история началась 
намного раньше. Об этом движении зна-
ет не одно поколение. Вспомнить хотя бы 
целину. Для многих это время стало шко-
лой жизни, становлением себя. По воспо-
минаниям ветеранов движения, время, 
проведенное на целине, сильно закалило, 
помогло приобрести важные ценности. 
Дружба, которая зародилась в студенчес-
ком отряде, длилась долгие годы. Всерос-
сийские стройки позволяли завести дру-

зей во всех уголках страны. Отряды – это 
опыт работы с людьми, опыт делового об-
щения, первый трудовой опыт. 

р.в. – В отрядах есть свои традиции, ри-
туалы и правила?

д.б. – Конечно. Основное правило – су-
хой закон. А также наша традиционная 
форма одежды – ее используем исклю-
чительно в официальных мероприятиях. 
У этой зеленой куртки есть даже назва-
ние – бойцовка. В период формирова-
ния первых отрядов ее изготавливали 
для студентов местные работодатели 
в Казахстане, так как эта ткань была в 
достатке и подходила для работы. Учас-
тников студенческого отряда принято 
называть бойцами. 

Безопасный труд является одним из 
главных наших устоев. Ну и конечно, 
бывших бойцов студенческих отрядов 
не бывает, всегда встречаем ветеранов 
движения с уважением и рады их ви-
деть на всех общественных мероприя-
тиях, посвященных нашему движению. 
В скором времени региональный штаб 

д.б. – Принцип все тот же, как и много 
лет назад: помочь, восполнить потреб-
ность в молодых и активных кадрах в 
разных сферах экономики. И не обяза-
тельно это должны быть строительные 
площадки. Студотряды формируются 
разной направленности, например – пе-
дагогический, медицинский, сервисный 
и другие. У каждого своя задача. Бойцы 
студенческих отрядов сегодня работают 
не только в своем, но и в других регионах, 
даже в Крыму. На Дальнем Востоке стро-
ят порт «Суходол», принимают участие в 
строительстве атомной электростанции 
в г. Озерске. Всех объектов, где трудятся 
рязанские бойцы, не перечесть. Сегодня 
в России обозначено более 7000 рабочих 
мест, где ждут бойцов МООО «РСО».

р.в. – Наверное, и рязанские стройки с 
удовольствием примут молодых помощ-
ников. Тем более – развернуться есть где. 
Достаточно сказать, что и в городе, и за 
его пределами будет построено в этом 
году немало объектов.

д.б. – Не разделяю ваш оптимизм. Ко-
нечно, рабочие руки на стройках всегда 
нужны, но их оплата не всегда соответс-

твует ожиданиям бойцов студенческих 
строительных отрядов. Часто работо-
датели ожидают получить не заинте-
ресованных в работе молодых ребят, 
соответственно, и платить за это не го-
товы. В свою очередь студенты, прихо-
дя в студенческий отряд, хотят хорошо 
заработать, готовы и качественно ра-
ботать. Мы пока не успели зарекомен-
довать себя в Рязанской области, в пла-
нах – исправить эту недоработку в бли-
жайшее время. Может, именно поэтому 
чаще всего ребята едут работать в дру-
гие регионы.

В этом году при поддержке област-
ного отделения Союза строителей Рос-
сии Л.Р. Шаипова и непосредственном 
участии исполнительного директора 
ассоциации СРО «ОРС» А.М. Торопцева 
пытаемся создать Координационный 
совет по развитию движения студенчес-
ких отрядов в Рязанской области, где и 
будем решать все возникшие вопросы, 
в том числе и по организации работы 
студенческих строительных отрядов. 
Наша цель – донести до работодателей 
возможности, стремление ребят, их ак-
тивность и желание заработать. И очень 
надеемся, что будем услышаны.

изменения повышают ответственность
С 1 января 2022 года дейСтвуют новые требования к организации  

и оСущеСтвлению регионального гоСударСтвенного Строительного надзора

об изменениях рассказывает 
начальник Государственной 

инспекции строительного надзора 
рязанской области елена Пырико-
ва.

– В новом законодательстве боль-
шое внимание уделяется профилак-
тическим мероприятиям: информиро-
ванию, объявлению предостережения, 
консультированию, профилактическо-
му визиту, что позволят застройщику 
не допускать нарушений и ошибок при 
строительстве. Уже при подаче извеще-
ния о начале строительства инспекцией 
вместо первой организационно-право-
вой проверки проводится профилакти-
ческий визит и консультирование всех 
его участников. В свою очередь, следует 
понимать, что профилактические меры 
не заменяют проверочные мероприя-
тия, и будут проводиться только в от-
ношении незначительных нарушений 
норм и правил строительства.

Набирает обороты и информирован-
ность предпринимателей по проведе-
нию контрольно-надзорных меропри-
ятий. Все действия контролирующих 
органов по проведению контрольно-
надзорных мероприятий теперь долж-
ны отражаться в информационной сис-
теме прокуратуры РФ ЕРКНМ. Органы 
государственного строительного над-
зора обязаны вести реестр объектов ка-
питального строительства, в отношении 
которых осуществляется государствен-
ный строительный надзор. Он разме-
щается на официальном сайте Госст-
ройнадзора Рязанской области. Объект 
капитального строительства включается 
в реестр при подаче извещения о начале 
строительства. 

В законе определены случаи, при 
которых госстройнадзор не осущест-
вляется, и объект капитального стро-
ительства не включается в Реестр. На-
пример, если при приеме извещения 
о начале работ будет установлено, что 
приложенные к нему документы офор-

млены с нарушением порядка. В надзор 
не берутся объекты, начатые до направ-
ления извещения о начале строительс-
тва. Не включается в Реестр извещение 
о начале строительства, если оно пода-
но ненадлежащим лицом, без прило-
женных необходимых документов, если 
объект не подлежит государственному 
строительному надзору. В этих случаях 
извещение и документы возвращаются 
подавшему их лицу. Объект не включа-
ется в Реестр, и надзор за этими объек-
тами не осуществляется.

Еще одно изменение, это расшире-
ние оснований для проведения конт-
рольно-надзорных мероприятий.

Как и ранее, контрольные меропри-
ятия проводятся на основании програм-
мы проверок, которая формируется ор-
ганом строительного надзора не позднее 
10 рабочих дней после поступления из-
вещения о начале работ по строительс-
тву или реконструкции объекта на весь 
срок строительства или реконструкции. 
Только сейчас срок проведения провер-
ки не 20 рабочих дней, а 10 дней. Осно-
ванием является завершение выполне-
ния работ, которые подлежат проверке 
(этапа работ), завершение строительс-
тва, реконструкции объекта капиталь-
ного строительства.

Основанием для проведения про-
верки этапа работ служит извещение 
застройщика, либо лица осуществляю-
щего строительство, о завершении ра-
бот, указанных в программе проверок. 
А основанием для итоговой проверки 
является только дата, указанная в про-
грамме. Если фактическая дата завер-
шения строительства не соответствует 
указанной дате, то застройщик должен 
обратиться в инспекцию с извещением 
о переносе сроков проверки.

После завершения строительства или 
реконструкции органом госстройнадзо-
ра проводится выездная проверка, по 
результатам которой оцениваются вы-
полненные работы, и принимается ре-
шение о выдаче заключения о соответс-

твии построенного, реконструирован-
ного объекта требованиям проектной 
документации либо об отказе в выдаче 
такого заключения.

Кроме надзорных мероприятий, 
новым законом дополнены основа-
ния проверок.

Это наличие у надзорного органа 
сведений, что охраняемым законом цен-
ностям причинен вред или есть угроза 
причинения вреда, если президент РФ, 
правительство поручили провести про-
верочные мероприятия в отношении 
конкретных контролируемых лиц, если 
прокурор потребовал провести прове-
рочные мероприятия в рамках надзора 
за исполнением законов, когда истек 
срок исполнения предписания об уст-
ранении нарушения обязательных тре-
бований.

Важно для застройщиков. Еще не-
давно служба стройнадзора имела пра-
во проводить внеплановые проверки по 
любой поступившей информации. По-
водом могло быть обращение граждан, 
заявление юридических лиц, органов 
власти и т.д. После вступления в силу 
ФЗ № 248 проведение таких внеплано-
вых проверок возможно только после 
официального согласования с прокура-
турой Рязанской области.

Органу госстройнадзора вменяет-
ся новая функция – осуществление 
контроля за соблюдением порядка 
осуществления строительного кон-
троля. 

Это сделано для усиления функции 
строительного контроля как со сторо-
ны застройщика, так и лица, осущест-
вляющего строительство. Часто в ходе 
проверок наблюдаются случаи, когда 
в актах освидетельствования скрытых 
работ отсутствуют подписи предста-
вителей строительного контроля, или 
строительный контроль осуществляют 
лица, сведения о которых не включены 
в национальный Реестр специалистов в 
области строительства. Такой контроль 
осуществляется формально. Не своевре-

менно вносятся изменения в проектную 
документацию. Не заполняются соот-
ветствующие разделы общего журнала 
работ. Теперь за эти нарушения будут 
возбуждаться дела об административ-
ном правонарушении и соответствен-
но, применяться административная от-
ветственность.

Орган государственного строй-
надзора будет осуществлять конт-
роль за соблюдением консервации 
объектов. 

Напомню, что в соответствии со 
ст.52 ГКРФ при необходимости прекра-
щения работ или их приостановления 
более чем на шесть месяцев, застройщик 
или технический заказчик должен обес-
печить консервацию объекта капстрои-
тельства и известить об этом инспекцию 
строительного надзора.

Еще одно новшество строительно-
го надзора – это осуществление конт-
роля за строительством самовольных 
объектов и объектов, возводимых с 
нарушениями.

В случае если выявлен факт осущест-
вления строительства или реконструк-
ции объекта капитального строитель-
ства без разрешения на строительство 
или факт несоответствия объекта ка-
питального строительства параметрам, 
указанным в разрешении на строитель-
ство, стройнадзор в срок не позднее 5 
рабочих дней направляет в орган мес-
тного самоуправления уведомление о 
выявлении самовольной постройки с 
приложением документов, подтверж-
дающих соответствующий факт. Новые 
правила направлены на снижение дав-
ления административной нагрузки на 
предпринимателей.

О циФрОвизации 
в стрОитеЛьнОй ОтрасЛи

Одной из национальных целей раз-
вития РФ определена цифровая транс-
формация. Поставлена задача – обес-
печить достижение «цифровой зрелос-
ти» ключевых отраслей экономики и 

социальной сферы, в том числе и стро-
ительной. Основное – создание едино-
го информационного пространства от-
раслей строительства и ЖКХ, предна-
значенного для внедрения технологий 
безбумажного взаимодействия на всех 
этапах жизненного цикла. Технология 
предусматривает полный переход на 
исключительно электронный обмен ин-
формацией между всеми участниками 
отрасли, начиная с выбора участка под 
строительство до окончания эксплуата-
ции объекта.

С 1 января текущего года государс-
твенные застройщики и заказчики 
должны обеспечивать формирование 
и ведение информационной модели 
объекта капитального строительства 
при заключении договора о подго-
товке проектной документации для 
строительства или реконструкции 
объекта, финансируемых с привле-
чением бюджетных средств. Далее 
это требование будет распространять-
ся на все объекты капитального стро-
ительства.

В настоящее время инспекция строй-
надзора имеет возможность принимать, 
а застройщики подавать извещение о 
начале строительства в электронном 
виде через единый портал госуслуг. 
Идет работа по созданию ГОСТа «До-
кументация исполнительная. Оформ-
ление и ведение исполнительной до-
кументации в электронном виде». В 
настоящее время данный документ 
прошел стадию публичных слушаний, 
по результатам которых подготовлена 
окончательная редакция с учетом при-
нятых замечаний. 

По моему мнению, цифровизация 
контроля в определенной мере обеспе-
чит соблюдение прав контролируемого 
лица, поскольку застройщик в любое 
время может проверить, какие профи-
лактические и контрольные меропри-
ятия будут проводиться в отношении 
него. И видеть результаты этих меро-
приятий.

Редакционный совет:

Меньшов Вячеслав Юрьевич, 
министр строительного  
комплекса Рязанской области; 

Козлов Андрей Александорович, 
и.о. начальника управления капитального 
строительства администрации  
г. Рязани;

Зайцева Галина Александровна, 
главный редактор газеты 
«Рязанские ведомости»;

Воробьев Антон Сергеевич, 
генеральный директор ГК ЗАО 
«Единство»;

Шашкин Роман Владимирович, 
начальник главного управления  
архитектуры и градостроительства  
Рязанской области; 

Оводков Виктор Федорович, 
генеральный директор  
ООО «СтройПромСервис»;

Микитюк Василий Григорьевич, 
президент НП «Объединение  
рязанских строителей»;

Михайлов Михаил Олегович, 
директор ООО «Северная  
компания»;

Самохин Алексей Викторович, 
генеральный директор  
ООО «Зеленый сад»;

Брязгунов Игорь Владимирович, 
оперативный директор направле-
ния «Скатная кровля и холст»  
корпорации Технониколь; 

Шаипов Лема Рамазанович, 
председатель Союза строителей
Рязанской области.

Устинов Дмитрий Владимирович, 
и.о. министра топливно- 
энергетического комплекса  
и ЖКХ Рязанской области;

Выпуск подготовила Валентина Севостьянова. Фото автора и из архива

постарается создать совет ветеранов, так 
как практически каждый второй человек 
старше 50 лет является ветераном дви-
жения. Кроме того, есть так называемый 
закон 0:0 – не опаздывать. На сегодняш-
ний день некоторые устои, объединяю-
щие бойцов студенческих отрядов, пре-
образованы в хэштеги, главный из таких 
#ТрудКрут. Помимо общих правил, в 
каждом отряде существуют свои тради-
ции, символика и устои. Например, пос-
вящение, после которого кандидаты ста-
новятся полноценными бойцами и чле-
нами большой семьи. Все эти законы и 
правила действуют и сегодня, в том чис-
ле и в рязанских студенческих отрядах. 
Но студотряд – это не только трудовые 
будни, но и праздники, активная твор-
ческая деятельность. Бойцы посещают 
населенные пункты, где помогают вете-
ранам, читают лекции для молодежи на 
различные темы, в том числе о деятель-
ности отрядного движения, проводят ин-
терактивные занятия и так далее.

р.в. – В каких учебных заведениях Ря-
зани сегодня созданы студенческие от-
ряды?

д.б. – Всего в нашем регионе создано 
двадцать с лишним строительных отря-
дов: в РГУ имени С.А. Есенина, в РИ(ф) 
Московского политехнического универ-
ситета, РязГМУ им. И.П. Павлова, в Ря-
занском колледже электроники и мно-
гих других учебных заведениях. Ребята 
всякий раз доказывают, что на них мож-
но рассчитывать. Студенческие отряды 
Рязанской области объединяют более 
450 человек, которые готовы не только 
хорошо работать, но и заработать. 

р.в. – Но так было всегда. Студотрядов-
цы зачастую выполняли неквалифици-
рованную работу. А как организован их 
труд в наши дни?
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Смирнов. По его словам, настоя-
щая весна начинается, только ког-
да в городе чисто. 

Таких людей, как Светлана и 
Дмитрий, с каждым годом стано-
вится все больше. Это не может 
не радовать. Возможно, городские 
власти должны чаще объяснять го-
рожанам, что субботник не заменя-

ет труд Дирекции благоустройства 
города. Субботник – это про наш 
общий дом, который надо содер-
жать в чистоте. Когда понимаешь, 
что и зачем ты делаешь, любое за-
нятие становится важным.

Фото администрации  
города Рязани

В Рязани пРойдет акция «Чистый аВтобус»

С 11 апреля по 11 мая рязанцев приглашают принять участие в конт-
роле за порядком и чистотой в городском пассажирском транспорте. 
Пассажиры могут сообщить о ненадлежащем санитарном состоянии 
салонов и кузовов автобусов и троллейбусов по электронной почте: 
ut@ryazangov.ru. 
К обращению необходимо приложить фотографию салона или кузо-
ва транспортного средства, информацию о номере маршрута, го-
сударственном регистрационном номере, дату и время произошед-
шего. По каждому поступившему обращению управлением транс-

порта будет проведена 
работа с перевозчиками, 
направленная на приве-
дение подвижного соста-
ва в надлежащее состоя-
ние. Контроль будет осу-
ществляться совместно с 
ГИБДД УМВД России по 
Рязанской области.

С тратегии развития тер-
риториального обще-

ственного самоуправления 
в Российской Федерации 
до 2030 года был посвящен 
круглый стол, прошедший в 
Рязанском доме обществен-
ного самоуправления (дом 
тос). с опытом рязанских ак-
тивистов познакомились гу-
бернатор области николай 
Любимов и председатель об-
щенациональной ассоциации 
тос, депутат Государствен-
ной думы РФ Виктор кидяев.

В центре регулярно прохо-
дят мероприятия по повышению 
уровня компетенций и поддержке 
активистов ТОС, развитию терри-
торий. Гости смогли посетить вы-
ставку проектов, успешно реали-
зованных в городе Рязани. 

«Ваша работа доказывает нам, 
что людям небезразлична судьба 
места, где они живут. Мы бы хо-
тели пригласить коллег из других 
областей для того, чтобы пока-
зать вашу работу. Рязанский дом 
ТОС – пример для всех регионов 
ЦФО. Приятно, когда человек идет 

по земле, а не строит воздушные 
зам ки», – сказал, открывая работу 
круглого стола, Виктор Кидяев.

Губернатор поблагодарил фе-
дерального гостя за то, что он на-
шел время в нынешней ситуации 
для посещения Рязанской облас-
ти. Николай Любимов отметил 
важность института ТОС и рас-
сказал, что еще во время своей 
работы в Калуге изучал уникаль-
ный опыт города Рязани. «ТОС – 
это основа местного самоуправ-
ления. За пять лет серьезной ра-
боты люди увидели, что институт 

ТОС работает. За это время число 
комитетов в Рязанской области 
увеличилось с 65 до 175. Появи-
лась программа поддержки мес-
тных инициатив. Ваша работа 
доказала, что можно делать то, 
что нужно людям, а не власти. 
Мы будем продолжать развивать 
это движение», – заявил Николай 
Любимов.

В рамках встречи речь шла о 
проекте федерального закона о 
местном самоуправлении. Был 
рассмотрен опыт работы реги-
ональной ассоциации органов 
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Максим колесов, 
автомеханик:

– У нас полно таких зданий. Институт 
культуры до сих пор стоит без хозяина. 
Как бы его не постигла такая же судьба, 
как и здание училища связи. 

даниил казаков, 
студент:

– Для таких зданий нужно сразу искать 
нового хозяина. Возможно, стоит пе-
редать его епархии. Пусть там откро-
ется семинария, а у детей останется их 
школа. 

Марина трофимова,
 художник:

– Почему пустуют здания в центре горо-
да? У нас что – нечего там разместить? 
Отдайте бывшее училище связи под шко-
лу или откройте кадетское училище.

Глас народа / Что делать с законсервированными зданиями в центре Рязани?

«ГоРяЧий» телефон Редакции: (4912) 21-08-13

светлана Лышникова, 
педагог:

– А может быть, уже хватит «консерви-
ровать» здания и пора разместить в них 
то, в чем есть необходимость? На зда-
ние бывшего училища связи без слез не 
взглянешь.

ГОРОД И Мы инФРастРуктуРа

На благо всех
В солотче будут построены три скважины  
глубиной 90 метров

Как рассказали «РВ» в городском «Водоканале», новые артезианс-
кие скважины будут закольцованы в единую водопроводную сеть. Одна 
из них будет расположена на улице Коммунальной, а две – на улице 
Дунай. Проектом также предусмотрено устройство двух станций водо-
подготовки и водопроводной сети.

Специалисты пояснили, что все скважины будут закольцованы в еди-
ную водопроводную сеть всего поселка Солотча. Для этого построят 
дополнительные участки водопроводной сети, которые соединят новые 
станции с существующими сетями водопровода. В проекте также пре-
дусмотрено строительство нового канализационного коллектора, че-
рез который планируется подключение близлежащих домов к центра-
лизованной системе водоотведения поселка Солотча. Таким образом, 
строительство скважин и инфраструктуры водоотведения решит вопрос 
чистой питьевой воды для всех жителей Солотчи, включая социальные и 
другие объекты.

«Включение в федеральную программу «Чистая вода» наших объек-
тов – это колоссальный шаг вперед в обеспечении качества питьевой 
воды для жителей всего поселка, а также нормализация напора воды 
в водопроводе, особенно в летний период. Люди не раз обращались с 
этими проблемами», – отмечает начальник химико-биологической ла-
боратории «Водоканала» Наталья Антипова. По ее словам, все произ-
водственные работы подрядчика будут контролироваться управлением 
капитального строительства и МП «Водоканал города Рязани».

Строительство новых скважин невозможно без вынужденной вырубки 
части зеленых насаждений на строительных площадках в зонах санитар-
ной охраны первого пояса эксплуатируемых артезианских скважин. При 
этом специалисты отмечают, что постараются минимизировать вырубку 
до самых необходимых для производства работ на площадке. Заплани-
рована компенсационная высадка зеленых насаждений.

Этот вопрос был отдельно проработан в ходе встреча с активистами 
и жителями поселка, которая прошла 7 апреля. Перед собравшимися 
выступили представители управления капитального строительства, МП 
«Водоканал», подрядной организации «Бурводстрой». Специалисты под-
робно рассказали о технологии бурения, сроках выполнения контракта, 
последующем обеззараживании воды, а также подключении скважин в 
единую водопроводную сеть в интересах жителей поселка.

Заместитель начальника отдела природопользования управления 
благоустройства Надежда Макарова заявила, что количество снесен-
ных деревьев будет минимизировано, а впоследствии планируется ком-
пенсационное озеленение. В свою очередь жители выразили поддержку 
проекта и отметили, что строительство объектов решит наболевшие воп-
росы улучшения качества питьевой воды и давления в системе водопро-
вода в период летнего водоразбора.

сильны в совместной работе
В РяЗАНИ ОБСУДИЛИ ПРОеКТ ФеДеРАЛьНОГО ЗАКОНА О МеСТНОМ САМОУПРАВЛеНИИ

Выводы сделаны
неиспользуемые рязанские здания возьмут под охрану

Такое решение было принято правительством области после возго-
рания в здании бывшего училища связи и нашествия вандалов на быв-
шее здание министерства образования области. 

Улица Каширина была перекрыта более суток для ликвидации пожа-
ра в здании бывшего училища связи. Как сообщили в МЧС Рязанской 
области, возгоранию был присвоен статус повышенной категории слож-
ности. Огонь охватил 1000 квадратных метров площади, с ним пришлось 
бороться 35 единицам техники и 113 пожарным. 25 единиц техники и 
79 человек – от МЧС России. Огонь локализовали к вечеру 1 апреля. 
Обошлось без пострадавших. 

Спустя несколько дней рязанские блогеры выложили в сеть удруча-
ющие кадры из бывшего здания министерства образования области на 
Лево-Лыбедской, 36. «Бывшее здание регионального управления обра-
зования окончательно разворовывается. Уже срезали радиаторы отопле-
ния, сняли часть потолочной плитки, даже напольное покрытие идет в ход. 
Там было оставлено все, даже кондиционеры, сплит-системы, их просто 
срывают со стен ради медной проводки. Вырывают провода, портят гип-
сокартон. Сейчас здание открыто, никак не охраняется, вскрыты даже 
все его гаражи», – написали авторы паблика «Рязанский формат».

«Последние события, произошедшие с имущественным комплексом 
бывшего училища связи на Каширина и здания на Лево-Лыбедской, в 
котором ранее размещалось министерство образования, обнаружили 
большую и системную проблему в деятельности нашего министерства 
имущественных и земельных отношений», – прокомментировал проис-
ходящее зампред регионального правительства Артем Никитин. 

По его словам, помимо оргвыводов, которые уже были сделаны по 
фактам пожара и вандального разграбления, принято решение, что все 
средние и крупные имущественные комплексы региона, находящиеся в 
областной собственности, берутся под круглосуточную охрану. Чинов-
ник уточнил, что это будет касаться тех зданий и сооружений, которые 
по тем или иным причинам не эксплуатируются в настоящее время, яв-
ляются законсервированными. 

С чего начинается весна?
КАжДый ГОД РяЗАНцы СОБИРАюТСя НА ОБщеГОРОДСКИе СУББОТНИКИ

Б ольшая уборка, которая 
прошла по всему городу 

9 апреля, продолжила цикл 
субботников, проводимых в 
рамках весеннего месячника 
по благоустройству. 

Горожане навели порядок в 
Читающем сквере на ул. Сельских 
Строителей, на участке зеленой 
зоны по ул. Зубковой, в районе 
ул. Кальной, на участке Голен-
чинского шоссе от Славянского 
проспекта до разворотного круга 
«Психбольница», в зеленой зоне 
поселка Дягилево, на улицах Со-
борной и Советской Армии, а так-
же других локациях. 

«Скажу честно, мусора было 
очень много! Удивлена отноше-
нием к этой городской террито-
рии тех, кто все это оставил. Чего 
тут только не было! Даже матрас 
найти удалось. В этом районе я 
не живу. Лишь иногда приезжаю 
сюда, чтобы полюбоваться на уток 
и покормить их», – рассказывает 
об уборке территории в микро-
районе Дашково-Песочня обще-
ственный активист Светлана Ко-
новалова. По ее словам, неплохо 
было бы, чтобы в подобных ме-
роприятиях участвовали люди, ус-
троившие здесь помойку. Пока же 
она очень надеется, что террито-
рию возле пруда с утками в Даш-
ково-Песочне в скором времени 
облагородят и установят урны.

К сожалению, пока порядок на 
городских улицах наводят совсем 
не те, кто устраивает свалки. И 
действительно, в таком густона-
селенном районе на уборку при-
шло всего несколько десятков че-
ловек. Рязанцы на субботники хо-
дят не так активно, как хотелось 
бы. Многие горожане не понима-
ют, с какой такой стати они будут 
мести улицы, если «для этого есть 
специально обученные люди». В 
какой-то мере нежелание идти 
ковыряться в мусоре не удивля-
ет. У наших многочисленных со-
бачников пока даже не появилось 
привычки убирать за своими со-
баками. Что уж тут говорить о 

Рязанцы приняли активное участие в уборке  
Черезова пруда – известной достопримечательности  

дашково-песочни, где круглый год живут утки

наведении порядка на городских 
улицах?

Сегодня люди достаточно хо-
рошо знают круг своих обязан-
ностей, и настоящих активистов, 
убирающих улицы, очень мало. 
Наше общество равнодушно от-
носится к происходящему вок-
руг, и очень слабы связи с людь-
ми, вместе с которыми мы жи-
вем. Вспомните: как зовут ваших 

соседей по дому? И как в таком 
случае идти и убирать местный 
сквер?

«Для меня субботник – это доб-
рая традиция. Она помогает не 
только ответственно относить-
ся к природе, но и найти едино-
мышленников. Людей, которые 
неравнодушны к своему городу, 
району», – делится мыслями об-
щественный активист Дмитрий 

Территориального обществен-
ного самоуправления. Сопред-
седатель ассоциации органов 
ТОС Рязанской области Надежда 
Батрак познакомила собравших-
ся с системой поддержки ТОС в 
Рязанской области в контексте 
Стратегии-2030. «Мы благодар-
ны и городу и области за подде-
ржку наших инициатив. Каждую 
неделю на наших территориях 
были и губернатор, и глава го-
рода. Они общались с местны-
ми жителями лицом к лицу, до-
казав, насколько мы сильны в 
совместной работе», – отмети-
ла она.

Завершилась работа кругло-
го стола вручением почетных 
знаков «За общественное служе-
ние России», почетных грамот 
и благодарственных писем от 
общенациональной ассоциации 
ТОС особо отличившимся рязан-
цам. В числе награжденных ока-
зались губернатор Николай Лю-
бимов, председатель Рязанской 
городской Думы Татьяна Пан-
филова, глава администрации 
города Елена Сорокина, руково-
дитель ТОС «Самовский» Ната-
лья Соболева, руководитель ТОС 
«На Прудной» Ольга Туманова и 
другие руководители ТОС горо-
да Рязани.
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депутат Государственной думы РФ Виктор кидяев: «Рязанский дом тос – пример для всех регионов цФо»
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пожар в бывшем училище связи охватил  
1000 квадратных метров площади

Материалы полосы подготовил Александр Джафаров
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На 97-м году ушел из жизни член Со-
юза писателей России, ветеран Вели-
кой Отечественной войны, Почетный 
гражданин города Рязани, лауреат 
Всероссийской Есенинской премии, 
заслуженный работник культуры РФ, 
обладатель «Знака великого князя 
Олега Рязанского» и дважды лауреат 
литературной премии им. Я.П. Полон-
ского Борис Иванович Жаворонков. 

Он родился в Москве, в семье рабочих 
завода «Красный богатырь». С детства бу-
дущего поэта увлекала тема исторического 
прошлого Отечества, особенно рязанского 
края. Его предки по материнской линии жили 
в Старой Рязани, и он часто слышал от мате-
ри легенды и предания о борьбе рязанцев с 
монголо-татарами. Позднее посвятил герои-
ческому прошлому своих предков-рязанцев 
немало произведений: поэма «Гусляр Евпа-
тия Коловрата», лирико-эпическое сказание 
«Златые рязанские гусли» и другие. Юность 
Бориса Жаворонкова прошла в Киргизии, в 
Чуйской долине. Впечатления и наблюдения, 
полученные там, помогли впоследствии ему в 
создании романтических киргизских поэм («Ко-
муз акына», «Беркутчи»).

В 17 лет он ушел на фронт, служил в гвар-
дейских воздушно-десантных войсках. Уви-
денное и пережитое на войне легло в основу 
его фронтовых поэм («Прыжок», «Маришка», 
«Проселочная дорога»), повести «Вернул из 
бытия» и других произведений. Борис Ивано-
вич награжден орденом Отечественной войны 
II степени, медалями «За отвагу», «За взятие 
Вены», «За победу над фашистской Герма-
нией в войне 1941 – 1945 гг.», имеет более 
десяти других медалей, связанных с Великой 
Отечественной войной, семь фронтовых бла-
годарностей Верховного Главнокомандующе-
го И.В. Сталина.

Борис Иванович по образованию – исто-
рик. В 1955 г. окончил Московский государс-
твенный историко-архивный институт. Рабо-
тал в Волынском областном архиве (Украина). 
С1958 г. жил и работал в Рязани, занимался 
литературным творчеством.

Вел большую общественную работу. Яв-
лялся членом президиума Рязанского отделе-
ния Всесоюзного общества советско-болгарс-
кой дружбы, членом совета ветеранов бывшей 
воздушно-десантной бригады, председателем 
совета клуба книголюбов «Алые паруса», зани-
мался журналистикой, редакторской деятель-
ностью, возглавлял литературное объедине-
ние при газете «Рязанский комсомолец» (1980 
– 1982 гг.). Работал завархивом завода САМ, 
завкабинетом политпросвещения в Советском 
райкоме партии, ответственным секретарем, 

затем редактором многотиражной газеты за-
вода искусственного волокна, инженером рек-
ламного отдела НИИГРП, редактором Рязан-
ского отделения издательства «Московский 
рабочий», заместителем ответственного сек-
ретаря Рязанской писательской организации.

Творчество поэта, прозаика, публициста 
Бориса Жаворонкова снискало любовь чита-
телей не только рязанской земли. Его стихи пе-
реводились на болгарский, украинский и поль-
ский языки. Около двадцати стихотворений Б. 
Жаворонкова положены на музыку. В 1995 г. 
ему присвоено звание «Заслуженный работ-
ник культуры РФ».

Вышли в свет девятитомное и пятитомное 
собрания сочинений (поэзия, проза). В раз-
личных изданиях опубликованы стихотворные 
переводы с киргизского, украинского, бол-
гарского, итальянского, польского, белорус-
ского языков.

Правление Рязанского регионального от-
деления Общероссийской общественной ор-
ганизации «Союз писателей России», литера-
турная и читательская общественность г. Ря-
зани и Рязанской области скорбят по поводу 
кончины патриарха рязанской литературы, 
видного поэта и прозаика Бориса Ивановича 
Жаворонкова.

Члены Союза писателей России:
Р.Н. Купавская, Л.Н. Аладышева, В.Л. Белов, 

Т.А. Бочарова, О.Е. Воронова, Н.Г. Ибрагимов, 
А.М. Нечаева, В.В. Макушев, Н.В. Молотков, 

Н.В. Обивалина, В.Г. Петропавловский,  
С.Ю. Панферов, А.Н. Потапов, А.Н. Пронин,  

В.С. Самарин, А.В. Солянкин, А.П. Хлуденев, 
В.А. Хомяков и др. 
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СлОВА ПРОщАНИЯ

На территории Рязанской 
области расположены объекты 
Единой системы газоснабже-
ния, обеспечивающие беспе-
ребойную транспортировку 
природного газа, газоснаб-
жение населенных пунктов и 
промышленных предприятий и 
являющиеся объектами повы-
шенной опасности, подпадаю-
щими под действие Федераль-
ного закона от 21.07.1997 ФЗ 
№ 116-ФЗ «О промышленной 
безопасности опасных произ-
водственных объектов».

Для обеспечения безопас-
ности людей и имущества, а 

также для недопущения пов-
реждения указанных объектов 
запрещается любой вид де-
ятельности в охранной зоне и 
зоне минимальных расстояний 
объектов Единой системы га-
зоснабжения без письменного 
разрешения уполномоченного 
представителя филиала ООО 
«Газпром трансгаз Москва» 
на территории Рязанской об-
ласти.

Будьте внимательны и осто-
рожны вблизи магистральных 
газопроводов! Указанные объ-
екты обозначены на местности 
специальными информацион-
ными знаками.

Обнаружив утечку газа, а так-
же в случаях необходимости 
выполнения работ в охранной 
зоне и/или в пределах мини-
мальных расстояний от оси 
газопровода, с целью предуп-
реждения нежелательных пос-
ледствий и предотвращения 
несчастных случаев просьба 

обращаться в филиалы ООО 
«Газпром трансгаз Москва» Ис-
тьинское ЛПУМГ, Путятинское 
ЛПУМГ, Гавриловское ЛПУМГ, 
Моршанское ЛПУМГ.

Контактные данные для 
обращений: 

по Путятинскому, Шиловско-
му, Спасскому, Старожилоско-
му, Рязанскому, Михайловскому, 
Захаровскому, Кораблинскому, 
Пронскому районам Рязанской 
области обращаться в филиал 
ООО «Газпром трансгаз Моск-
ва» Истьинское ЛПУМГ (адрес: 
391191, Рязанская область, 
Старожиловский район, село 
Истье, телефон: +7(49151) 
2-14-30);

по Кадомскому, Сасовскому, 
Щацкому, Чучковскому, Путятинс-
кому, Шиловскому, Касимовскому, 
Сапожковскому, Ухоловскому, Ко-
раблинскому, Скопинскому, Ряжс-
кому районам Рязанской области 
обращаться в филиал ООО 
«Газпром трансгаз Москва» 

Путятинское ЛПУМГ (адрес: 
391480, Рязанская обл., Путя-
тинский район, село Путятино, 
телефон: +7(49146)2-16-74, 
2-12-40 (диспетчер-круглосу-
точно);

по г. Рязань и Рязанскому, Рыб-
новскому, Клепиковскому, Ка-
симовскому районам Рязанской 
области обращаться в филиал 
ООО «Газпром трансгаз Мос-
ква» Гавриловское ЛПУМГ 
(адрес: 140531, Московская 
область, Луховицкий район, 
поселок Газопроводск, теле-
фон: +7(496) 6363553 доб. 
214 (диспетчер) или доб 2-06 
(секретарь);

по Путятинскому, Шацкому, Са-
раевскому, Сасовскому районам 
Рязанской области обращать-
ся в филиал ООО «Газпром 
трансгаз Москва» Моршанское 
ЛПУМГ (адрес: 393950, Там-
бовская область, Моршанский 
район, поселок Газопровод 
телефон: +7 (47533) 9-42-06).

Внимание! ООО «ГазпрОм трансГаз мОсКВа» 
предупреждает!

Внимание!
аО «рязаньавтодор» 

информирует:
в период: с 23.00 21 апреля 
2022 г. по 5.00 22 апреля 
2022 г.

с 23.00 22 апреля 2022 г. по 
5.00 23 апреля 2022 г.

будет закрыт проезд по Север-
ному обходу г. Рязани в связи 
с техническим обслуживани-
ем разводного вертикально-
подъемного моста через р. 
Трубеж.

ООО «Газпром ПХГ» извещает о проведении публичного предложения 
по реализации объектов коммунальной инфраструктуры

Имущество продается через электронные торги.
Организатор торгов: ООО ЭТП ГПБ https://etp.gpb.ru/
Контактные телефоны: 8-800-100-66-22; 8 (812) 613-18-78
Предмет продажи: объекты коммунальной инфраструктуры, располо-
женные по адресу: Рязанская обл., Шиловский р-н, с. Борки (реализация 
одним лотом).
Подробная информация об имуществе: https://etp.gpb.ru/
Дата проведения торгов: 27 апреля 2022 года в 11:00 (время московское).
Дата начала приема заявок: 01 апреля 2022 года в 11:00 (время московское).
Дата окончания приема заявок: 26 апреля 2022 года до 15:00 (время 
московское).
Начальная цена предмета торгов: 53 677 000 рублей 00 копеек, кроме 
того НДС. 
Минимальная цена (цена отсечения) предмета торгов: 15 849 809 рублей 
63 копейки, кроме того НДС. 

Полный текст извещения на сайте в сети Интернет: http://etpgpb.ru
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для работы вахтовым  
методом в крупной 

управляющей компании 
подмосковья требуются:

слесарь-сантехник
газоэлектросварщик

Вахта 30/30 
зарплата от 50 000 руб.

телефон 8-925-088-23-22,
Ольга Кимовна

E-mail: sozinova@ukdgs.com.

реклама

Губернатор и правительство Рязанской области, 
центральные исполнительные органы государс-
твенной власти региона выражают глубокие 
соболезнования родным и близким в связи с 
кончиной ветерана Великой Отечественной 
войны, Почетного гражданина г. Рязани, писа-
теля-фронтовика 

Бориса Ивановича  
ЖАВОРОНКОВА.

Жизнь и творчество Бориса Ивановича Жаво-
ронкова тесно связаны с Рязанской областью. 
Член Союза журналистов РФ, член Союза писа-
телей России, заслуженный работник культуры 
РФ, активный общественный деятель Б.И. Жаво-
ронков посвятил себя литературному творчеству. 
Любовь к Отечеству стала определяющей темой 
его многочисленных произведений, которые 
знают и читают люди разных возрастов по всей 
стране и за рубежом.
В памяти всех, кому посчастливилось знать Бо-
риса Ивановича, вместе с ним защищать Роди-
ну и работать, он останется как талантливый, 
глубоко порядочный, мужественный, открытый 
и добрый человек. Его уход из жизни для всех – 
тяжелая и невосполнимая утрата.

Министерство по делам территорий и информа-
ционной политике Рязанской области выражает 
глубокие соболезнования родным и близким по 
поводу кончины ветерана Великой Отечествен-
ной  войны, писателя, журналиста 

Бориса Ивановича  
ЖАВОРОНКОВА. 

Почетный гражданин г. Рязани, член Союза 
журналистов РФ и Союза писателей России, 
заслуженный работник культуры РФ Б.И. Жа-
воронков посвятил немало своих произведений 
теме Великой Отечественной войны и истории 
рязанского края, сотрудничал со всеми рязан-
скими и многими столичными изданиями, вел 
активную общественную деятельность. В памяти 
знавших его людей Борис Иванович навсегда 
останется мудрым наставником, преданным 
своему делу человеком, целеустремленным, 
открытым, добрым и отзывчивым.

Депутаты и сотрудники аппарата Рязанской 
областной Думы выражают глубокие соболез-
нования родным и близким в связи с кончиной 
Почетного гражданина города Рязани, члена 
Союза писателей России, заслуженного работ-
ника культуры РФ 

Бориса Ивановича ЖАВОРОНКОВА.
Борис Иванович был человеком удивительной 
судьбы, выдающегося мужества, уникального 
литературного дарования. Прошел большую 
жизненную школу, участник важнейших истори-
ческих событий нашей страны, Великой Победы, 
истинный гражданин и патриот. Своим твор-
чеством он всегда утверждал идеи гуманизма, 
мира и добра. 
Светлая память о талантливом поэте, видном 
общественном и литературном деятеле, вне-
сшем большой вклад в развитие культурного 
наследия региона, патриотическое воспитание 
подрастающего поколения, навсегда сохранится 
в сердцах рязанцев.

Совет ветеранов Советского района г. Рязани 
скорбит и выражает соболезнование родным и 
близким по поводу смерти участника Великой 
Отечественной войны 

Бориса Ивановича ЖАВОРОНКОВА.
Почетный гражданин г. Рязани, член Союза пи-
сателей России, кавалер «Знака великого князя 
Олега Рязанского», медали «За отвагу», заслу-
женный работник культуры РФ, занесенный в 
книгу «Лучшие люди России», – Борис Иванович 
начал свой творческий путь в годы войны в де-
сантных войсках с февраля 1943 г. 
Борис Иванович – человек-эпоха, внесший 
личный вклад в развитие культуры рязанского 
края, его произведения отличаются подлинной 
гражданственностью, тонким лиризмом, в его 
произведениях заключена глубокая правда 
жизни поколения победителей, в рядах которо-
го он прошел пол-Европы, освобождая от фа-
шистов Венгрию, Австрию, Чехословакию.
Вечная память интернационалисту, борцу за 
идеи братства народов Борису Ивановичу 
Жаворонкову.

РЯЗАНь ПРОСТИлАСь  
С БОРИСОм ИВАНОВИчЕм  
ЖАВОРОНкОВым 

Уход из жизни члена Союза журналистов 
России, писателя, публициста Бориса Ива-
новича Жаворонкова – невосполнимая 
утрата для всех нас.
Он был настоящим патриотом. Граждан-
ская позиция, глубокие, философские 
взгляды на жизнь, любовь к людям, ува-
жение к прошлому и вера в будущее – все 
это в томах его произведений, в его яркой 
публицистике, которые он оставил нам в 
наследство. 
Коллеги журналисты выражают искрен-
ние соболезнования родным и близким 
Б.И. Жаворонкова.

Правление Рязанского  
регионального отделения 

Союза журналистов России

Депутаты Рязанской городской Думы и 
сотрудники аппарата глубоко скорбят 
в связи с кончиной поэта, журналиста, 
публициста, участника Великой Отечес-
твенной войны, Почетного гражданина 
города Рязани

Бориса Ивановича  
ЖАВОРОНКОВА

и выражают искренние соболезнования 
его родным и близким. 

С чувством глубокой душевной боли и скорби восприняли мы весть 
о кончине нашего близкого друга, поэта-фронтовика 

Бориса Ивановича ЖАВОРОНКОВА.
Разделяем горечь утраты вместе с его родными и близкими, всеми 
рязанцами. Нам всегда будет не хватать общения с этим замеча-
тельным, мудрым человеком. 
Вечная ему память.

Владимир и Татьяна Гусевы.

Коллектив Союза «Торгово-промышленная палата Рязанской облас-
ти» глубоко скорбит в связи со смертью ветерана Великой Отечест-
венной войны, члена Союза писателей России, Почетного гражда-
нина города Рязани, обладателя награды конкурса общественного 
признания Рязанской ТПП «Человек года»

Бориса Ивановича 
ЖАВОРОНКОВА. 

Борис Иванович Жаворонков принадлежал к числу талантливых рус-
ских поэтов и писателей, сформировавшихся на лучших традициях 
классической литературы. Благодаря писательской, социальной и 
психологической прозорливости, точному и тонкому чувствованию 
глубин жизни народа и его истории, мастерскому владению русским 
словом он создал множество достойных литературных произведе-
ний. Его произведения пронизаны столь необходимым для русского 
человека поиском правды, смысла жизни, глубины образа.
Борис Иванович Жаворонков был большим другом Рязанской 
торгово-промышленной палаты, не раз участвовал в различных 
мероприятиях, он был мудр и по-отечески внимателен. Таким он и 
останется в нашей памяти.
Искренне жаль, что жизненный и творческий путь поэта-фронто-
вика оборвался…

На основании обращения комиссии по землепользованию 
и застройке в городе Рязани от 31.03.2022 № 05/4-05-56-Исх, 
руководствуясь Градостроительным кодексом Российской Фе-
дерации, Уставом муниципального образования – городской 
округ город Рязань, Правилами землепользования и застрой-
ки в городе Рязани, утвержденными решением Рязанской 
городской Думы от 11.12.2008 № 897-I, Положением об орга-
низации и проведении общественных обсуждений и публичных 
слушаний в городе Рязани по вопросам градостроительной 
деятельности, утвержденным решением Рязанской городской 
Думы от 24.05.2018 № 163-II, Регламентом Рязанской город-
ской Думы, утвержденным решением Рязанской городской 
Думы от 09.12.2010 № 708-I, ПОСТаНОвЛяю:

1. Провести публичные слушания по проекту решения о 
предоставлении разрешения на условно разрешенный вид 
использования земельного участка с кадастровым номером 
62:29:0030019:1163 площадью 4220 кв. м., расположенного по 
адресу: Рязанская область, г. Рязань, ул. Бирюзова, 20 стр. 1 
(Московский район), в зоне многофункционального делового, 
общественного и коммерческого назначения (Д2), запрашива-
емый вид разрешенного использования – многоэтажная жилая 
застройка (высотная застройка), по обращению ИП Берадзе 
Лукаса от 03.03.2022 № 05/4-04-15-вх.

2. Организатор публичных слушаний – комиссия по зем-
лепользованию и застройке в городе Рязани.

3. Организатору публичных слушаний:
– опубликовать оповещение о начале публичных слушаний 

13 апреля 2022 года в соответствии с частью 8 статьи 5.1 
Градостроительного кодекса Российской Федерации;

– обеспечить соблюдение требований, установленных 
распоряжением Губернатора Рязанской области от 17.03.2020 

№ 70-рг, направленных на предотвращение распространения 
новой коронавирусной инфекции COVID-19.

4. Определить: 
1) период размещения организатором публичных слуша-

ний проекта, указанного 
в пункте 1 настоящего постановления, и информацион-

ных материалов к нему с 15 апреля 2022 года по 28 апреля 
2022 года;

2) дату проведения собрания участников публичных слу-
шаний – 28 апреля 2022 года; 

3) время проведения собрания участников публичных 
слушаний – 18 часов 30 минут;

4) место проведения собрания участников публичных 
слушаний – здание администрации города Рязани (г. Рязань, 
ул. введенская, д. 107, каб. 219).

5. Организатору публичных слушаний в срок до 20 мая 
2022 года представить информацию о завершении публичных 
слушаний в комитет по градостроительной деятельности и 
землепользованию Рязанской городской Думы.

6. Настоящее постановление вступает в силу со дня его 
подписания и подлежит официальному опубликованию.

7. Опубликовать настоящее постановление в газете 
«Рязанские ведомости» и разместить на официальном сайте 
Рязанской городской Думы в сети Интернет.

8. Контроль за исполнением настоящего постановления 
возложить на комитет по градостроительной деятельности 
и землепользованию Рязанской городской Думы (Дейнего 
С.в.).

Глава муниципального образования, 
председатель рязанской городской думы 

т.н. панфилова

Руководствуясь Трудовым кодексом Российской Федера-
ции, Уставом муниципального образования – городской округ 
город Рязань, мерами по материальному и социальному обес-
печению председателя, заместителя председателя, аудиторов 
и работников аппарата Контрольно-счетной палаты города Ря-
зани, установленными решением Рязанской городской Думы 
от 30.09.2021 № 173-III «Об отдельных вопросах организации 
деятельности Контрольно-счетной палаты города Рязани», 
распоряжением главы муниципального образования, предсе-
дателя Рязанской городской Думы от 04.04.2022 № 120-к «О 
возложении исполнения обязанностей», ПОСТаНОвЛяю:

1. внести следующие изменения в Порядок осуществления 
председателю Контрольно-счетной палаты города Рязани 
единовременных выплат, премирования, материальной по-
мощи, утвержденный постановлением главы муниципального 
образования, председателя Рязанской городской Думы от 
11.01.2022 № 1 «О реализации мер по материальному и 
социальному обеспечению председателя Контрольно-счетной 
палаты города Рязани»:

1) абзац четвертый пункта 9 изложить в следующей 
редакции:

« – фактически отработанное время в определенном 

периоде работы и время нахождения председателя Контроль-
но-счетной палаты города Рязани в ежегодном оплачиваемом 
отпуске.»;

2) подпункт 2 пункта 10 изложить в следующей редак-
ции:

«2) о размере премии, определенном в соответствии с 
пунктом 7 настоящего Порядка. При определении размера 
премии по результатам работы за квартал, полугодие, 9 ме-
сяцев и год учитывается время, указанное в абзаце четвертом 
пункта 9 настоящего Порядка;».

2. Настоящее постановление вступает в силу в день его 
подписания.

3. Опубликовать настоящее постановление в газете «Ря-
занские ведомости».

4. Разместить настоящее постановление на официальном 
сайте Рязанской городской Думы в сети Интернет.

5. Контроль за исполнением настоящего постановления 
оставляю за собой.

исполняющий обязанности главы 
муниципального образования,

председателя рязанской городской думы 
Л.и. максимова

Постановление главы муниципального образования,  
председателя Рязанской городской Думы от 7 апреля 2022 г. № 30

О внесении изменений в Порядок осуществления председателю Контрольно-счетной 
палаты города Рязани единовременных выплат, премирования, материальной помощи, 

утвержденный постановлением главы муниципального образования, председателя 
Рязанской городской Думы от 11.01.2022 № 1 «О реализации мер по материальному 

и социальному обеспечению председателя Контрольно-счетной палаты города Рязани»

На основании обращения комиссии по землепользованию 
и застройке в городе Рязани от 30.03.2022 № 05/4-05-55-Исх, 
руководствуясь Градостроительным кодексом Российской 
Федерации, Уставом муниципального образования – городской 
округ город Рязань, Правилами землепользования и застройки в 
городе Рязани, утвержденными решением Рязанской городской 
Думы от 11.12.2008 № 897-I, Положением об организации и 
проведении общественных обсуждений и публичных слушаний 
в городе Рязани по вопросам градостроительной деятель-
ности, утвержденным решением Рязанской городской Думы 
от 24.05.2018 № 163-II, Регламентом Рязанской городской 
Думы, утвержденным решением Рязанской городской Думы от 
09.12.2010 № 708-I, ПОСТаНОвЛяю:

1. Провести публичные слушания по проекту решения о 
предоставлении разрешения на условно разрешенный вид 
использования земельного участка с кадастровым номером 
62:29:0061004:1688 площадью 10928 кв. м., расположенного по 
адресу: Рязанская область, г. Рязань, р-н Мервино (Московский 
район), в зоне городских парков, скверов, бульваров (Р3), за-
прашиваемый вид разрешенного использования – дошкольное, 
начальное и среднее общее образование, по обращению ООО 
«аКТИв» от 10.03.2022 № 05/4-04-18-вх.

2. Организатор публичных слушаний – комиссия по земле-
пользованию и застройке в городе Рязани.

3. Организатору публичных слушаний:
– опубликовать оповещение о начале публичных слушаний 

13 апреля 2022 года в соответствии с частью 8 статьи 5.1 Гра-
достроительного кодекса Российской Федерации;

– обеспечить соблюдение требований, установленных 
распоряжением Губернатора Рязанской области от 17.03.2020 

№ 70-рг, направленных на предотвращение распространения 
новой коронавирусной инфекции COVID-19.

4. Определить: 
1) период размещения организатором публичных слушаний 

проекта, указанного в пункте 1 настоящего постановления, и 
информационных материалов к нему с 15 апреля 2022 года по 
28 апреля 2022 года;

2) дату проведения собрания участников публичных слуша-
ний – 28 апреля 2022 года; 

3) время проведения собрания участников публичных слу-
шаний – 18 часов 15 минут;

4) место проведения собрания участников публичных 
слушаний – здание администрации города Рязани (г. Рязань, 
ул. введенская, д. 107, каб. 219).

5. Организатору публичных слушаний в срок до 20 мая 
2022 года представить информацию о завершении публичных 
слушаний в комитет по градостроительной деятельности и 
землепользованию Рязанской городской Думы.

6. Настоящее постановление вступает в силу со дня его 
подписания и подлежит официальному опубликованию.

7. Опубликовать настоящее постановление в газете «Рязанс-
кие ведомости» и разместить на официальном сайте Рязанской 
городской Думы в сети Интернет.

8. Контроль за исполнением настоящего постановления 
возложить на комитет по градостроительной деятельности 
и землепользованию Рязанской городской Думы (Дейнего 
С.в.).

Глава муниципального образования, 
председатель рязанской городской думы 

т.н. панфилова

Постановление главы муниципального образования,  
председателя Рязанской городской Думы от 12 апреля 2022 г. № 31
О проведении публичных слушаний по проекту решения о предоставлении разрешения 

на условно разрешенный вид использования земельного участка

Постановление главы муниципального образования,  
председателя Рязанской городской Думы от 12 апреля 2022 г. № 32
О проведении публичных слушаний по проекту решения о предоставлении разрешения 

на условно разрешенный вид использования земельного участка

На основании обращения комиссии по землепользованию 
и застройке в городе Рязани от 30.03.2022 № 05/4-05-54-Исх, 
руководствуясь Градостроительным кодексом Российской 
Федерации, Уставом муниципального образования – городской 
округ город Рязань, Правилами землепользования и застройки в 
городе Рязани, утвержденными решением Рязанской городской 
Думы от 11.12.2008 № 897-I, Положением об организации и 
проведении общественных обсуждений и публичных слушаний 
в городе Рязани по вопросам градостроительной деятель-
ности, утвержденным решением Рязанской городской Думы 
от 24.05.2018 № 163-II, Регламентом Рязанской городской 
Думы, утвержденным решением Рязанской городской Думы от 
09.12.2010 № 708-I, ПОСТаНОвЛяю:

1. Провести публичные слушания по проекту решения о 
предоставлении разрешения на условно разрешенный вид 
использования земельного участка с кадастровым номером 
62:29:0061004:1687 площадью 31597 кв. м., расположенного по 
адресу: Рязанская область, г. Рязань, р-н Мервино (Московский 
район), в зоне городских парков, скверов, бульваров (Р3), за-
прашиваемый вид разрешенного использования – дошкольное, 
начальное и среднее общее образование, по обращению ООО 
«аКТИв» от 10.03.2022 № 05/4-04-19-вх.

2. Организатор публичных слушаний – комиссия по земле-
пользованию и застройке в городе Рязани.

3. Организатору публичных слушаний:
– опубликовать оповещение о начале публичных слушаний 

13 апреля 2022 года в соответствии с частью 8 статьи 5.1 Гра-
достроительного кодекса Российской Федерации;

– обеспечить соблюдение требований, установленных 
распоряжением Губернатора Рязанской области от 17.03.2020 

№ 70-рг, направленных на предотвращение распространения 
новой коронавирусной инфекции COVID-19.

4. Определить: 
1) период размещения организатором публичных слушаний 

проекта, указанного в пункте 1 настоящего постановления, и 
информационных материалов к нему с 15 апреля 2022 года по 
28 апреля 2022 года;

2) дату проведения собрания участников публичных слуша-
ний – 28 апреля 2022 года; 

3) время проведения собрания участников публичных слу-
шаний – 18 часов;

4) место проведения собрания участников публичных 
слушаний – здание администрации города Рязани (г. Рязань, 
ул. введенская, д. 107, каб. 219).

5. Организатору публичных слушаний в срок до 20 мая 
2022 года представить информацию о завершении публичных 
слушаний в комитет по градостроительной деятельности и 
землепользованию Рязанской городской Думы.

6. Настоящее постановление вступает в силу со дня его 
подписания и подлежит официальному опубликованию.

7. Опубликовать настоящее постановление в газете «Рязанс-
кие ведомости» и разместить на официальном сайте Рязанской 
городской Думы в сети Интернет.

8. Контроль за исполнением настоящего постановления 
возложить на комитет по градостроительной деятельности 
и землепользованию Рязанской городской Думы (Дейнего 
С.в.).

Глава муниципального образования, 
председатель рязанской городской думы 

т.н. панфилова

Постановление главы муниципального образования,  
председателя Рязанской городской Думы от 12 апреля 2022 г. № 33
О проведении публичных слушаний по проекту решения о предоставлении разрешения 

на условно разрешенный вид использования земельного участка
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